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Der Winter ist vorbei und das Früh-
jahr und der Sommer 2025 stehen
vor der Tür. Nach vielen grauen und
verregneten Tagen kann man endlich
wieder den Frühling wahrnehmen.

Wie war der Winter 24/25 ?!

In den letzten Monaten haben wir
alle wieder einmal eine Zeit des Wan-
dels und neuer Herausforderungen
erlebt und können viele Dinge außer-
halb und innerhalb Deutschlands
teilweise nur mit einem Kopfschüt-
teln zur Kenntnis nehmen.

Ho昀昀en wir zumindest bei uns darauf,
dass sich die demokratisch denken-
den Parteien auf ein gemeinsames
Handeln verständigen können und
die Chance nutzen, verloren gegange-
nes Vertrauen in den nächsten Jah-
ren wieder zurückzugewinnen.

Die gesellschaftlichen Entwicklun-
gen, die durch die anhaltenden globa-
len Ereignisse geprägt sind, haben
uns vor neue Aufgaben gestellt und

uns gleichzeitig die Bedeutung von
Gemeinschaft und Zusammenhalt
vor Augen geführt.

In einer Zeit, in der viele von uns mit
Unsicherheiten und Veränderungen
konfrontiert sind, spielen Vereine
eine wichtige Rolle. Unser Club ist
nicht nur ein Ort für sportliche Betä-
tigung, sondern auch ein Raum, in
dem Freundschaften entstehen, Un-
terstützung geleistet wird und ge-
meinsam Zeit miteinander verbracht
wird.

Training und sportliche Wettkämpfe
sind wichtig und wertvoll, um soziale
Kontakte und die gemeinsame Lei-
denschaft für Tennis und Hockey
auszuleben und zu fördern.

Was ist im Winter im Club
passiert ?

Auf den nachfolgenden Seiten erfahrt
ihr mehr über die einzelnen Teams
im Jugend- und Erwachsenenbe-
reich. Deshalb halte ich mich hier zu-
rück, da meine Vorstandskollegen
tiefer in den Themen stecken.

Übergeordnet gab es viel Erfreuliches
und Neues für den Club und auch
euch, alsMitglieder. Hier die Themen
im Einzelnen kurz aufgeführt:

• Neue Clubgastronomie:

Wenn die Zeitung erschienen ist,
werden viele von euch schon unsere

neuen Clubgastronomen kennenge-
lernt haben. Mit Iris und Torsten
freuen wir uns ein erfahrenes Club-
Gastro-Ehepaar gefunden zu haben,
die mit Herz & Seele dabei sind und
ein gutes Gefühl dafür entwickelt ha-
ben, was Clubleben ausmacht und
eine gute Gastronomie dazu beitra-
gen kann.

Iris, Torsten und ihr Team haben die
letzten Monate die Gastroräume ein-
mal auf links gedreht, viel erneuert
und ergänzt. Wir freuen uns auf den
ersten, gemeinsamen Sommer.

• Neue Sponsoren und
Unterstützer:

Für unsere Jugendabteilungen und
die 1. Herren Tennis haben wir zwei
neue Sponsoren/Förderer gewinnen
können.

• Die Praxis MUNDREICH,
Zentrum für zahnärztliche Chir-
urgie, möchte sich die nächsten Jah-
re mit 昀椀nanziellem Engagement der
Weiterentwicklung unseren 1. Her-
renteams im Tennis widmen.

Unser Tennis Koordinator Rene
Nicklisch und Tennis Vorstand Mar-
cus Kröger haben hierzu direkt er-
folgreich zwei schwedische Spieler
akquirieren können (einer davon
spielte 2019 noch ATP TOP 280) und
wir starten mit dem Ziel „Aufstieg“ in
den Sommer 2025.

• Mit URBAN LEBEN konnten wir
ebenfalls ein Mitglied unseres Ver-
eins animieren, sich mit 昀椀nanzieller
Unterstützung an der Förderung von
Jugendlichen zu beteiligen.

Als freier Träger für soziale Hilfeleis-
tungen entwickelt URBAN LEBEN
vielfältige Unterstützungsangebote
im Bereich der Sozialen Arbeit.

• Neue Mitglieder:
insgesamt konnten wir wieder ca. 100
neue Mitglieder im Tennis & Hockey
aufnehmen.
Die Warteliste war wieder deutlich
länger und so konnten wir die Aus-
tritte wieder durch Neuaufnahmen
gut kompensieren.

• Neue Spieler:innen und
Talente:

tolle Talente konnten wir ebenfalls
für unseren Club gewinnen, um per-
spektivisch unsere Leistungsteams
mit eigenen Jugendlichen zu ergän-
zen. Eines der Talente ist die 16 jähri-
ge Karina Kabajew, die vom SC Con-
dor kommt und bereits eine LK von
2,9 hat.

• Die neue THC HH App ist ab
April am Start:

Die Mannschaftsführer:innen haben
durch unsere Geschäftsstelle bereits
Einweisungen für die neue App er-
halten. Viele Mitglieder ebenfalls.
Alle, die noch Fragen oder Schwierig-
keiten mit der Anwendung haben,
wenden sich bitte an unsere Ge-
schäftsstelle.

• Weiterhin Parken auf der
Saarlandstraße:
es ist endlich auch schriftlich bestä-
tigt, dass unsere Mitglieder auch zu-
künftig temporär auf der Saarland-
straße parken können. Es gab hier,
wie bereits erwähnt, Pläne eines dau-
erhaften Parkverbots. Hier haben wir
als Verein interveniert und unserem
Begehren wurde stattgegeben.

• Mitglieder-Onlinebefragung
verschoben:

Fragen innerhalb der Mitgliederbe-
fragung richteten sich z.B. an eure
Zufriedenheit mit der Gastronomie.
Da es hier einen Wechsel gab, haben
wir die Onlinebefragung auf Herbst/
Winter 25/26 geschoben.

• Neuigkeiten aus dem
Vorstand:

es gab zwei Neubesetzung innerhalb
des Vorstands, da zwei Mitglieder aus
privaten und beru昀氀ichen Gründen
aufhören mussten.

• Neuer Vorstand Hockey
Jugend:

Nele Rohwer ist für Patrick Leitmont
neu in den Vorstand aufgerückt.

Nele spielt erfolgreich im Team unse-
rer 1. Hockeydamen in der 2. Bundes-
liga, hat Kinder in unserem Club und
ist ab sofort eure Ansprechpartnerin
bei allen Fragen rund um das Thema
Hockey Jugend.

• Neue Beisitzerin:

Dr. Lisa Allegra Markert ist für Wieb-
ke Sehm als Beisitzerin in den Vor-
stand aufgerückt.

Lisa ist bereits eure Ansprechpartne-
rin für die Themen PSG (Prävention
sexuelle Gewalt) & Mobbing und hat-
te so schon eine Nähe zum Vorstand.

Ein kurzes Porträt zu Lisa und Nele
昀椀ndet ihr untenstehend.

Vielen Dank an Wiebke und Patrick
für die ehrenamtliche Arbeit, euren
Einsatz und Input.

Wir sehen uns auch weiterhin im
Club.

Euer Marcus Neumann

Liebe Mitglieder,
Freunde und
Unterstützer des
THC von Horn und
Hamm

Beruf: Abteilungsleiterin
IT Kundensupport

Hobbies: Hockey, Kiten, Reisen,
Lesen

Wieder im Club seit 2023
(davor 1991-2006)

Sportart: Hockey

Aktuelle Mannschaft:
1. Damen, WU08 und Bärchen

Warum bin ich Mitglied beim
THC HH: Bester Verein, mit
grandioser Atmosphäre, tollem
Clubleben und wunderschöner
Anlage!

Freue mich auf den neuen Job.

Beruf: Rechtsanwältin
(Syndikusrechtsanwältin)

Meine Hobbies: Tennis, Yoga,
Kochen, Kunst & Kultur

Ich bin im Club seit 2023

Sportart: Tennis

Aktuelle Mannschaft: Damen 30 II

Warum bin ich Mitglied beim THC
HH: Wir haben die schönste Anla-
ge, ein angenehmes Miteinander
und tolle Stimmung im Club.

Ich freue mich schon jetzt auf viele
schöne Sommerabende auf dem
Platz und der Clubterrasse.

Stets gern für euch tätig.
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Es begrüßen euch Torsten, Iris,
Mike und Stefan in unserer fun-
kelnagelneuen „Perle im Stadt-
park“.

Torsten und Stefan kochen für
euch, Iris und Mike sorgen für den
guten Service.

Unsere Gastro ist in der Sommer-
saison an sieben Tagen in der Wo-
che geö昀昀net, wo ihr drinnen wie
draußen auf der Terrasse von
10.00h bis 0.00h eine schöne Zeit
verbringen könnt.

Lasst euch überraschen von der
neuen Speisekarte und genießt dazu
kalte Getränke sowie Ka昀昀eespezia-
litäten als auch selbstgebacken Ku-
chen.

Die neuen Räumlichkeiten stehen
auch gern für Feiern jeglicher Art
zur Verfügung - ihr erreicht Iris un-
ter Telefon 01577.2063526.



ES GEHT  
WIEDER LOS...

Wir freuen uns auf tolle Spiele, großen Teamgeist  

und viele Zuschauer zur Unterstützung.

Am 11. Mai starten unsere 1. Damen in 
der 2. Bundesliga in die Saison 2025.

werbeagentur design + postproduction 

miriam hamann . www.iq-concept.de  

jüthornstraße 59 . 22043 hamburgwerbeagentur
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Dies ist das Motto für unsere
Mission zum Klassenerhalt der
1. Damen in der 2. Bundesliga die-
se Saison.

Mit Euch als tolle Unterstützung
möchten wir wieder die Klasse hal-
ten.

Letzte Saison haben wir es hauch-
dünn am letzten Spieltag gescha昀昀t.

Diese Saison haben wir vier Heim-
spiele und am letzten Spieltag spie-
len wir zu Hause gegen Bielefeld.

Da ho昀昀en wir, dass wir mit Euch
nach den Matches anstoßen kön-
nen, um gemeinsam ein Glas auf
den Klassenerhalt zu trinken.

Bis dahin gibt es einiges zu tun. Wir
ho昀昀en, dass diese Saison alle Spie-
lerinnen gesund und verletzungsfrei
bleiben; dann glaube ich, dass wir
eine gute Chance haben, die Klasse
zu halten.

Unser Kader wird wiedermit Unter-

stützung aus Italien verstärkt:
Aurora Zantedeschi, Jessica Bertol-
do und Melania Delai werden in ei-
nigen Matches eingesetzt werden.

Unsere Hamburger Mädels im Ka-

der sind Johanna Silva, Phillippa
Preugschat, Yasmine Wagner,
Helene Henze, Rückkehrerin Janna
Abel, Lilly Dü昀昀ert, Marie Tiede-
mann und unser Neuzugang Anna
Klasen (siehe Porträt).

So möchten wir diese Saison mit Euch im Stadtpark jubeln

Unsere 2. Damen haben letzte Sai-
son einen tollen Aufstieg in die
Nordliga gescha昀昀t. Durch den Rü-
ckzug von Condor ist der Klassener-
halt schon sicher.

Mal schauen, ob sich noch jemand
aus der 2. Mannschaft ins Team
reinspielen kann.Wir sind gespannt
auf unsere Neuzugänge Karina
Kabajew und Angela Rinaldi
(siehe Porträts) genauso auf unsere
Geschwister Isabella und Annika
Jaray.
Ich wünsche allen Mitgliedern eine
tolle Saison bei uns auf der wunder-
schönen Anlage.

Thomas Andersen
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Wann hast du mit dem
Tennis begonnen und wer
hat dich ggf. dazu ani-
miert?

Ich habe mit 5 Jahren an mei-
nem ersten Training teilge-
nommen (meine Mama hat
aber noch bis zum 8. Monat
Schwangerschaft mit mir im
Bauch Tennis gespielt. Wo-
möglich war es deshalb, oder
weil mein großer Bruder be-
reits Tennis spielte, unum-
gänglich, dass mich dieser
Sport packen würde.

Hast du vorher schon an-
dere Sportarten prakti-
ziert und betreibst du heu-
te neben Tennis noch an-
deren Sport?

Ich habe schon immer viele
Dinge ausprobiert.. also ja! Ich
war beim Kinderballett, und
Kinderturnen, und habe dann
parallel zum Tennis Voltigiert -
und bin ab ca. 10 Jahren gerit-
ten, und habe neben meinem
Tennis noch Handball und
Quer昀氀öte gespielt.

Heute gehe ich regelmäßig zum
Yoga (wobei das eigentlich kein
Sport ist, sondern vielmehr
eine Lebensphilosophie). An-
sonsten bleibt für andere
Sportarten aktuell nicht viel
Zeit. Lust hätte ich auf alle Fäl-
le! Ich würde z.B. gerne regel-
mäßig zum Tanzen, Hip Hop
oder Modern Dance, gehen,
oder gewisse Kampfkünste er-
lernen.

Mal schauen, ob das zeitnah
umsetzbar ist.

Hast du auch noch andere
Interessen z.B. ein Musik-
instrument spielen?

Ich lese und koche (bzw. bei
mir ist das Wort „zubereiten“
passender, weil ich mich
hauptsächlich roh-vegan er-
nähre) leidenschaftlich gerne,
und besuche regelmäßig Semi-
nare zu gesundheitlichen The-
men, persönlicher Weiterent-
wicklung oder mentalem Trai-
ning. Ich liebe es, mich stetig
weiterzuentwickeln - das er-

füllt und inspiriert
mich total!

Wie häu昀椀g trai-
nierst du in der
Woche?

Ich stehe durch-
schnittlich ca. 15
Stunden pro Woche
auf dem Tennisplatz.

Machst du noch
Extratraining für
deine Athletik?

Ja, unbedingt! Circa
1-2h täglich.

In welchen ande-
ren Vereinen und
Spielklassen hast
du bisher gespielt
und warst du
schon mal in ei-
nem Auswahl-
team?

Mit 12 Jahren bin ich
zum TC GW Gifhorn
gegangen (bis dahin
habe ich nur in mei-
nem kleinenHeimat-
verein in Hankens-
büttel Punktspiele
gespielt), und habe
von ca. 15. bis zum
18. Lebensjahr in der
Damen-Regionalliga
gespielt.

Dann habe ich das
Angebot bekommen,
für TC 1899 BW Ber-
lin in der 2. Bundes-
liga zu spielen.

Wir sind direkt im
ersten Jahr aufge-
stiegen, und seitdem
habe ich halb 2. Bun-
desliga und halb 1.
Bundesliga (12 Jahre
in Berlin und für ein
Jahr beim Club an
der Alster) gespielt.

In jungen Jahren
war ich in der Lan-
des- und Bezirksaus-
wahl. Bevor ich nach
Gifhorn in den Ver-
ein ging, nahm ich

also am Bezirks- und Landestrai-
ning von Niedersachsen teil.

Das Training habe ich allerdings
freiwillig verlassen, weil es mir nach
einiger Zeit keinen Spaß mehr
machte, und der Verein in Gifhorn
super Trainer und Trainingspartner
für mich undmeine Geschwister be-
reithielt. Was interessant ist: meine
ersten deutschen Meisterschaften
konnte ich „erst“ in der U16 mit-
spielen, und dann stand ich „plötz-
lich“ zwei Jahre später an Position 2
in der deutschen U18 Rangliste. Ich
bin de昀椀nitiv eine „Spätzünderin“.

Was war bislang dein schöns-
ter Erfolg im Tennis - und wel-
che Niederlage "schmerzt"
noch immer?

Mein schönster Erfolg ist nach wie
vor mein erster Titel auf der Tour:
mein 10.000$ ITF-Turniersieg in
Brüssel, wo ich gemeinsammit mei-
ner Schwester Charlotte, meiner
Mutter und meinem Hund eine su-
per schöne Woche verbracht habe.

Charlotte und ich konnten sogar
auch den Doppeltitel gemeinsam
gewinnen. Das war sehr besonders!

Und meine härteste Niederlage war
wahrscheinlich die gegen Anna
Zaja, im Quali昀椀nale beim 60.000$
Turnier in der Schweiz, wo ich mit
vergebenem Matchball und einer
5:2 Führung im dritten Satz noch
verlor.

Und zum Schluss - wer hat
dich zu Horn-Hamm ge-
bracht?

Ehrlich gesagt, war das denke ich
meine innere Stimme, die mir Ende
letzten Sommers sagte, ich sollte
Thomas einmal anrufen.

Thomas und ich kennen uns schon
seit mehr als 15 Jahren, und vor
zwei Jahren hatten wir schonmal
über die Option THCHH für mich
gesprochen. Damals war es für mich
noch nicht der richtige Zeitpunkt.
Jetzt war er scheinbar da.

Und was de昀椀nitiv noch ein ent-
scheidender Faktor für mich war,
ist, dass ich das Damenteam bereits
sehr gut kenne, und zwei meiner
engsten Freundinnen, Phillippa
und Lilly, bereits hier im Club spie-
len.

Ich denke, dass ich mich nach ei-
nem familiäreren Umfeld, so wie ich
es bei Grün-Weiß kennen und lie-
ben gelernt habe, gesehnt habe.

Und ich ho昀昀e, dass mein Bauchge-
fühl mich nicht getäuscht hat ;)

Wann hast du mit dem Tennis
begonnen und wer hat dich
ggf. dazu animiert?

Mit fünf Jahren habe ich angefangen,
Tennis zu spielen, zu dem mich mein
Vater gebracht hat.

Hast du vorher schon andere
Sportarten praktiziert und be-
treibst du heute neben Tennis
noch anderen Sport?

Früher habe ich Ballett getanzt, ange-
fangen mit sieben Jahren, und mit elf
Jahren habe ich Leichtathletik ge-
macht. Heute konzentriere ich mich
ausschließlich auf Tennis.

Hast du auch noch andere In-
teressdn z.B. ein Musikinstru-
ment spielen?

Ich habe Klavier gespielt, doch da es
mich nicht wirklich interessiert hat,
habe ich schließlich damit aufgehört.

Wie häu昀椀g trainierst du in der
Woche?

Ich trainiere viermal die Woche und
nehme zusätzlich an Turnieren am
Wochenende teil.

Machst du noch Extratraining
für deine Athletik?

Zusätzlich mache ich Extratraining,
um meine Athletik weiter zu verbes-
sern.

In welchen anderen Vereinen
und Spielklassen hast du bis-
her gespielt und warst du
schon mal in einem Auswahl-
team?

Mein erster Verein war der TC Lan-
genhorn, wo ich in der 4. Klasse ge-
spielt habe. Später wechselte ich zum
SC Condor. Vorletzten Winter spielte
ich dort in der Nordliga, und wir
scha昀昀ten den Aufstieg in die Regio-
nalliga. Letzten Sommer trat ich er-
neut in der Nordliga an. Wir erreich-
ten das Aufstiegsspiel zur Regionalli-
ga,musstenuns jedoch leider geschla-
gen geben.

Was war bislang dein schöns-
ter Erfolg im Tennis - und wel-
che Niederlage "schmerzt"
noch immer?

Mein schönster Erfolg waren die
Hamburger Meisterschaften. Die
schmerzhaftesten Niederlagen waren
fürmich die Spiele, in denen ich unter
meinen Möglichkeiten geblieben bin,
wenn ich im Training stark war, aber
es imMatch nicht umsetzen konnte.

Und zum Schluss - wer hat
dich zu Horn-Hamm ge-
bracht?

Während einer Vertretungsstunde im
Konditionstraining mit Anna Klasen
sprachen wir darüber, in welchem
Verein wir gerade spielen. Da sich
meine Mannschaft aufgelöst hatte,
schlug sie mir vor, mal bei Horn
Hammvorbeizuschauen.

Daraufhin machte ich ein Probetrai-
ning–und so kames schließlich dazu,
dass ich jetzt hier bin.
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Wann hast du mit dem Tennis
begonnen und wer hat dich
ggf. dazu animiert?

Ich habe mit 9 Jahren angefangen,
Tennis zu spielen, also ziemlich spät.

Ich habe vorher viele Sportarten aus-
probiert, aber keine hat mich wirklich
überzeugt.

Meine Mutter hat mich an diesen
Sport herangeführt und die besten
Trainer für mich gefunden, wofür ich
ihr sehr dankbar bin.

Hast du vorher schon andere
Sportarten praktiziert und be-
treibst du heute neben Tennis
noch anderen Sport?

Neben Tennis spiele ich gerne Beach-
volleyball und laufe. Ich bereite mich
gerade auf den Haspa-Marathon im
April vor.

Wie häu昀椀g trainierst du in der
Woche?

Früher habe ich 6 Stunden am Tag
trainiert, aber jetzt, wo ich in meinen
zweiten Lebensabschnitt mit Vollzeit-
job eintrete, versuche ich, 2 Stunden
pro Woche zu spielen, plus Fitness-
studio und Laufeinheiten.

Ich versuche also, 5-7 Mal pro
Woche Sport zu treiben.

Machst du noch Extra-
training für deine Athle-
tik?

Ich habe viel Konditions- und
Beweglichkeitstraining ge-
macht, das mir geholfen hat,
schnell undwendig zu sein.

In welchen anderen Ver-
einen und Spielklassen
hast du bisher gespielt
und warst du schon mal
in einem Auswahlteam?

Ich habe früher in den USA
College-Tennis gespielt und im
Mai 2024 meinen Master-Ab-
schluss gemacht.

Ich hatte das Glück, meine
letzten zwei Jahre in der Divi-
sion 1 des College-Tennis zu
spielen, und insgesamt bin ich
jetzt 6 Jahre dort.

Was war bislang dein
schönster Erfolg im Ten-
nis - und welche Nieder-
lage "schmerzt" noch
immer?

Meine größten Erfolge waren:

1. DerGewinn des Einzels der ITARe-
gionalmeisterschaften, der mich für
die Nationalmeisterschaften quali昀椀-
zierte, bei denen ich den 8. Platz be-
legte.

2. Ich gewann das Mixed-Doppel mit
meinem Freund, eine meiner schöns-
ten Erinnerungen an die Zeit mit ihm
auf demTennisplatz.

3. Der Sieg für mein Team im Halb昀椀-
nale der Regionalmeisterschaften,
gleichzeitig mein letzter Sieg für das
Team. Ich lag zweiMatchbälle zurück,
drehte den Rückstand und gewann
dasMatch.

Und zum Schluss - wie bist du
zu Horn-Hamm gekommen?

Ich wechselte von Blankenese zu
HornHamm.
Im Winter durfte ich bereits die 2.
Damen in der Hamburg Liga ver-
stärken und konnte dabei drei Siege
erreichen.

OFFIZIELLER 
BALLPARTNER 
DES DEUTSCHEN TENNIS BUNDES

VEREINSANGEBOT

Wilson und der DTB unterstützen die Vereine, 

Trainer und Turnierveranstalter. Nutzen Sie den 

Preisvorteil des Aktionsangebotes:

Preis/Einheit

4er Balldose   12,00€

Karton mit 18 Balldosen  216,00€

Ab 4 Kartons   156,95€

Verpackungs- und Bestelleinheit: 1 Karton = 18 Balldosen

Angebot freibleibend, Preise inkl. MwSt. zzgl. Versand
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Wir starten in diesen Tagen endlich
wieder in den Tennissommer, und
die Vorfreude auf Freilufttennis ist
groß. Auch in diesem Sommer gibt
es wieder viele Höhepunkte über
die wir Euch an dieser Stelle infor-
mieren wollen.

Was war?
Zunächst ein kurzer Blick zurück
auf den Winter. Mit 20 Teams sind
wir in die Winterrunde gestartet. In
unserer Halle waren alle Punkt-
spielslots durchgängig ausgebucht.
Unsere Damen 40 scha昀昀ten den
Aufstieg in die Hamburg Liga und
die Herren 50 erspielten sich den
Aufstieg in die dritte Klasse. Zum
Redaktionsschluss hatten die Da-
men 30 noch die Chance auf den
Klassenwechsel in die Hamburg
Liga.

Was kommt?
In den Sommer starten wir mit 27
Erwachsenen- und 14 Jugendteams.
Unsere Damen spielen erneut in der
zweiten Bundesliga. Unsere Herren
75 spielen Regionalliga. In der
Nordliga vertreten die Herren 40
und die 2. Damen unsere Vereins-
farben. Sechs weitere Teams spielen
in der Hamburg Liga. In die Ham-
burg Liga wollen wir mit unseren 1.
Herren aufsteigen. Mit bewährten
Kräften, unserer Nachwuchsho昀昀-
nung Dylan Zawistowski und Ver-
stärkungen aus Schweden, wollen
wir dieses Jahr den Aufstieg
scha昀昀en. Erstmals spielen wir in
diesem Sommer zum zweiten Mal

hintereinander mit den 1. Damen in
der 2. Bundesliga. An gleich vier
Heimspieltagen wird Euch wieder
Spitzentennis von unseren Damen
bei uns auf der Anlage geboten.

Wer ist neu?
Genau 100 neue Tennismitglieder
dürfen wir bei uns begrüßen. Allen
neuen Mitgliedern einen guten
Start bei uns im Verein. Für die ers-
ten Schritte im Verein gibt es in die-
ser Ausgabe einen Infoteil und zur
Saisonerö昀昀nung am 12. April zwei
Infotermine.

Unsere ersten Damen werden in
diesem Sommer verstärkt von Anna
Klasen und Janna Abel. Anna wech-
selt vom Club an der Alster zu uns
und Janna spielte bereits viele Jah-
re für unser Damenteam. Unser
Herren 40-Team wird verstärkt von
Thomas Döbbert, der vom MTHC
zu uns zurückkehrt. Mit Karina Ka-
bajew wechselt ein ho昀昀nungsvolles
Talent von Condor zu uns. Sie wird
bereits in dieser Saison unser Nord-
ligateam verstärken. Unsere beiden
Verstärkungen für das Herrenteam
stellen wir Euch auch in dieser Aus-
gabe vor.

Was wird neu?
Im Spätsommer wollen wir neben
dem Jugendclubturnier auch ein
Clubturnier für Erwachsene aus-
richten. Dazu starten wir in Kürze
die Anmeldemöglichkeit über My-
bigpoint. Der Verband will es ab
2025 ermöglichen ein internes Tur-

nier mit LK-Wertung auszurichten.
Das wird dann unser Clubturnier
sein. Neben dem Clubturniertitel
könnt Ihr also in jedem Match LK-
Punkte sammeln.

Was bleibt?
Viele bewährte Veranstaltungen
wollen wir auch in diesem Tennis-
sommer anbieten und dabei wie je-
des Jahr ein kleines Stück weiter-
entwickeln. Am P昀椀ngstsonntag 昀椀n-
det unser LK Turnier statt. Dann
sollen wieder möglichst viele von
Euch auf der eigenen Anlage LK
Punkte sammeln können. Für die
Vereinskasse wird wie letztes Jahr
eine beachtliche Einnahme bleiben.

In den Sommerferien begrüßen wir
wieder Spielerinnen und Spieler zu
den Stadtpark Open bei uns auf der
Anlage. Das Turnier hat erneut die
höchste Einstufung von S1 bekom-
men.

Die Horn Hamm Liga soll als be-
währtes Format für spannende
Spiele unter Euch sorgen. Farsin sei
für die gute und bewährte Organisa-
tion an dieser Stelle herzlich ge-
dankt. Insbesondere neuen Mitglie-
dern möchte ich eine Teilnahme
empfehlen. Beim Hopman Cup im
Sommer suchen wir wieder das bes-
te Mixed-Doppel des Vereins.

Wir sagen Danke!
Einige Projekte wären ohne die
großzügige Hilfe von Sponsoren
nicht möglich. Dank der Unterstüt-
zung von Miriam und Werner Ha-
mann (IQ Concept) sind wir weiter-
hin ein Anziehungspunkt und Top-
standort für leistungsstarke Damen
in Hamburg. Unser ehrgeiziges Auf-
stiegsziel bei den Herren wird un-
terstützt von Philipp Tavroski
(Mundreich – Zentrum für zahn-
ärztliche Chirurgie). Allen Förde-
rern und Unterstützern sei herzlich
gedankt. Ebenfalls ein herzliches
Dankeschön an unsere Mitarbeiter
und ehrenamtlichen Helferinnen
und Helfern, die bei Veranstaltun-
gen und Turnieren unterstützen.

Einen schönen, erfolgreichen, ge-
sunden und sonnigen Tennissom-
mer wünscht Euch

Euer Vorstand Tennis
Marcus Kröger

Mit Markus Eriksson wird uns in
diesem Sommer ein erfahrener
Davis Cup-Spieler aus Schweden
verstärken.

Markus bestes ATP Ranking war
277 im Jahr 2019. Auch im Doppel
scha昀昀te er es bis auf Platz 205 in der
Weltrangliste.
Er machte 23 Matches für das
schwedische Daviscupteam und
scha昀昀te dabei 11 Siege.

Rafael Ymer ist der jüngste Spross
einer erfolgreichen schwedischen

Tennisfamilie. Seine Brüder Mikael
und Elias scha昀昀ten den Sprung auf
vordere Weltranglistenpositionen.
Der 19-jährige Rafael möchte nun in
die Fußstapfen seiner Brüder treten
und seine Pro昀椀karriere weiterent-
wickeln.
Rafael und Markus können uns

dank des Sponsoring von Philipp
Tavrovski (Mundreich Zentrum
für zahnärztliche Chirurgie) in die-
sem Punktspielsommer verstärken.

Anna wechselte vom Club an der
Alster zu uns. Im Winter verstärkte
sie bereits das Regionalliga-Team
und erzielte gute Einzel- und Dop-

pelergebnisse für uns. Nun startet
sie in ihre erste Zweitligasaison für
uns.

Janna Abel ist vielen noch bekannt
als Janna Hildebrandt. Viele Jahre
spielte sie für unsere ersten Damen
in 2. Bundesliga und Regionalliga
und sie sammelte zahlreiche Tur-
niersiege in Norddeutschland. Jetzt
kehrt sie zu uns zurück und sie wird

unser Zweit- und Nordligateam ver-
stärken.

Von Blankenese wechselte Angela
Rinaldi zu uns. ImWinter verstärk-
te sie bereits unsere 2. Damen in der
Hamburg Liga und sie konnte dabei
drei Siege erreichen.

Mit Karina Kabajew konnten wir
eine 15-jährige Nachwuchsho昀昀nung
vom SC Condor für uns gewinnen.
Karina spielte bereits im letzten
Jahr in der Nordliga für Condor und
sie soll nun auch unser Nordliga-
team verstärken. Karina ist in der
deutschen Rangliste aktuellen auf
Position 73 und inHamburg auf 4 in
der U16.

Unser Herren 40-Nordligateam
wird verstärkt durch Thomas Döb-
bert. Thomas spielte vor seinem
Wechsel zum MTHC bereits einige
Jahre für uns. In der deutschen
Rangliste Herren 40 ist er aktuell
auf Position 218 geführt.

Im kommenden Sommer wird Peter
Asbeck nicht mehr für uns spielen.
Wir danken Peter für die langjähri-
ge und erfolgreiche Unterstützung
in verschiedenen Teams.
MK
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Für diesen Sommer haben sich un-
sere 1. Herren ein großes Ziel vorge-
nommen. Der Aufstieg in die Ham-
burg Liga wird angepeilt.
Wir freuen uns sehr, einen Sponsor
für das Projekt 1. Herren gewonnen
zu haben. Philipp Tavrovski (Mund-
reich Zentrum für zahnärztliche
Chirurgie) unterstützt unsere ersten
Herren in den kommenden drei
Jahren. Dadurch ergibt sich die
Möglichkeit, an einigen Spieltagen
Verstärkungen in das Team zu ho-
len und die Rahmenbedingungen zu
verbessern.
Neben dem neuen Sponsor, freut
sich Teamkapitän Julian Tomasetti
unser Talent Dylan Zawistowski in
diesem Jahr regelmäßig in unserer
ersten Mannschaft einsetzen zu
können. Zusätzlich stößt Moritz

Herzberg nach einem Masterstu-
dium in den Niederlanden wieder
zum Team.
An den vorderen Positionen wird
unser Team von Rafael Ymer und
Markus Eriksson aus Schweden ver-
stärkt. Beide Spieler stellen wir
Euch in dieser Ausgabe vor.
Die Vorbereitung für den Sommer
läuft nun richtig an. Ein großer Vor-
teil war das Training in der Trag-
lufthalle – so konnten wir den gan-
zenWinter auf Asche trainieren und
sind bestens auf die Sandplatzsai-
son eingestimmt. Neben den sport-
lichen Erfolgen hat die Wintersai-
son auch abseits des Platzes richtig
Spaß gemacht und unseren Team-
geist noch weiter gestärkt.
In der kommenden Sommersaison
in der zweiten Klasse warten ETV I

und III, Niendorf und HNT auf un-
ser Team. Besonders freuen wir uns
über tatkräftige Unterstützung bei
unseren beiden Heimspielen auf
unserer Anlage. Kommt vorbei, feu-
ert uns an und genießt hochklassi-
ges Tennis in bester Atmosphäre!

Fortschritte und Highlights der Sai-
son teilen wir mit Euch auf dem
Club Instagram-Kanal.

JT, MK

Unsere Spieltermine:

15.06.2025 14.00 Uhr
Heim Harburger Turner-
bund

28.06.2025 14.00 Uhr
Auswärts ETV III

12.07.2025 14.00 Uhr
Auswärts ETV

06.09.2025 14.00 Uhr
Heim Niendorf II

Unsere Herren 40 spielten im letz-
ten Sommer eine bärenstarke Run-
de und sicherten sich ungefährdet
den Gruppensieg. Im Aufstiegsspiel
war es dramatisch und es fehlte nur
ein Punkt für den Aufstieg in die Re-
gionalliga.
Das ist abgehakt und das Team um
KapitänMarkus Hettwer geht guten
Mutes in die neue Nordligaspielzeit.
Verstärkt wurde das Teammit Mar-
kus Döbbert, der nach einigen Jah-
ren beim MTHC zu uns zurück-
kehrt. Für unsere Herren 40 starten
in diesem Sommer Christian Folger,
Alexander Stock, Florian Ehlert,
Christoph Hegyi, Roland Knoor,
Thomas Döbbert und Markus Hett-
wer. MK

Am 8. Juni begrüßen wir bei uns
Spielerinnen und Spieler aus
Hamburg zu unserem LK Tur-
nier. Das Turnier wird erneut

ausgebucht sein
und neben
viel Tur-
nierpra-
xis für
unsere
Akteu-
re eine
schöne
E i n -
nahme
für die
Vereins-
kasse brin-

gen.
Gespielt wird im Spiralsystem.
Alle Teilnehmerinnen und Teil-
nehmer werden zwei Matches
haben.
Angeboten werden die Konkur-
renzen Damen, Damen 30 und
40, Herren, Herren 30, 40 und
50. Die Anmeldung ist über My-

bigpoint möglich. In einigen Fel-
dern gibt es noch Restplätze.
Für die Turnierleitung konnten wir

wieder Trond Larsen, Leif
Westendorf und Franziska
Modemann gewinnen. MK

Heimspieltermine Herren 40:
24.05.25 13.00 Uhr
Schwartauer TV

14.06.25 13.00 Uhr DUWO

28.06.25 13.00 Uhr
TC an der Schirnau
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Dieses Jahr hat es mit dem Aufstieg
endlich geklappt, nachdem wir im
letzten Jahr den Aufstieg knapp ver-
passt haben.

Deshalb sind wir auch mit dem Vor-
satz in die Wintersaison gegangen,
den Aufstieg klar zu machen. Die
Bilanz und die Ergebnisse waren
eindeutig.

Danke an das ganze Team, sowohl
die Aktiven und die Passiven, die (in
welcher Form auch immer) zur gu-
ten Stimmung bei den Spielen, auf
und neben dem Platz, beigetragen
haben.

Team 1. Herren 50Winter:

Mit der Nummer 1: unser „Fuck-
die-Gans“ Er昀椀nder Stefaaaaaaan
He-cke-rodt

Mit der Nummer 2: Icke bin ein
Berlinär -Thomaaaaaaas Stiiiiiiiii-
iehl (leider verletzt)

Mit der Nummer 3: Mister „Hüh-
ner-Frikassee ist sein Leibgericht“
Helgeeeeeee Schmiiiiidt

Mit der Nummer 4: „der Karneva-
listischste Hannoveraner ever-ever-
…..“ unser Lieblings-Tim: Tim Frei-
en-berg

Mit der Nummer 5: der
Mann, der den Ball beim
Aufschlag 45-Grad nach,
links, rechts, vorne und
hinten (evtl. auch unten)
werfen kann und trotzdem
alle Spiele gewinnt - wenn
er spielen kann - Karsteee-
eeeen Veltmann.

Mit der Nummer 6: unsere
Antwort auf Schmidtchen-
Schleicher mit den elasti-
schen Beinen und dem läs-
sigen Pony-Schritt - Dauer-
Sommer-Capt´n Fehsi-
Feh-sen-feld.

Mit der Nummer 7: unser
Mann der Träume und der
sich jedes Jahr wieder
Ho昀昀nung auf den Aufstieg
des Ha-Ha-Ha-HSVmacht.
Ma-Mü, Maaaarkus Mül-
ler.

Ich war auch dabei, gehe
dann mal direkt vom Win-

ter-Modus in den Aufstiegs-Modus
über und organisiere als nächstes
das berühmte Capt´ns-Dinner mit
meinen Jungs - das auch mal länger
gehen und auf der Straße enden
kann.

Leider nur ein Teil des Teams auf
den Fotos.

Danke an alle. Im Sommer sind wir
dann wieder ein paar Männer mehr
am Start. Ich freue mich auf euch.

Marcus

Nach der Meisterschaft und dem
damit verbundenen Aufstieg, war
das Augenmerk auf Klassenerhalt
gerichtet.
Wegen der vielen Verletzungen und
Erkrankungen waren wir gezwun-
gen, die ersten 3 Begegnungen stets
in gleicher Besetzung anzutreten.
Das erste Spiel gegen unsere
„Freunde“ vom SC Poppenbüttel
konnten wir überraschenderweise
mit einem Unentschieden beenden.
Danach folgte eine unnötige Nie-
derlage gegen den TTK Sachsen-
wald, von 3 Match-Tiebreaks in den
Einzelpartien gingen 2 leider verlo-
ren. Da nun das 3. Spiel gegen den
Tabellenführer TSV DUWO 08 an-
stand, war klar, es könnte am Ende
eng werden. Dass dieses Spiel mit
0-6 verloren ging, war zu erwarten.
Für das letzte Spiel gegen den SV
Wilhelmsburg musste sich dann
auch noch unsere Nummer 1 grip-
pebedingt abmelden.
Voller Selbstvertrauen traten wir
mit einer Mannschaft an, die voller
Zuversicht war, den Klassenerhalt
doch noch zu scha昀昀en.
Und es war das erwartet schwere

Spiel: Nach den
Einzeln stand es
2-2, die Doppel
mussten also ge-
wonnen werden.
Wir nutzten die
Schwächen des
Gegners aus und
gewannen beide
Doppel.
Vielen Dank an
alle verletzte und
erkrankte Mann-
schaftsmitglie-
der, die uns bei
jedem Spiel vor
Ort oder über
WhatsApp un-
terstützt haben.
Fazit: wenn die
Stimmung passt,
kann man sich
gegenseitig un-
glaublich moti-
vieren und unge-
ahnte Leistungen
erbringen.

Klassenerhalt
gescha昀昀t!

Unseren Herren 75 gelang im letz-
ten Sommer der Aufstieg in die Re-
gionalliga.

Kapitän Hartmut Engel hat mit
Paul Schorn, Michael Holz, Michael
Stähr, Rudolf Rehders, Rolf Kauf-

holt und Lothar Buchholz eine star-
ke Mannschaft zusammengestellt.
In der Regionalliga geht es diesen
Sommer gegen die Weißen Bären
Wannsee, Cuxhaven, TC Alsterquel-
le, Hildesheim, Lankwitz und
Elmshorn. MK

Heimspieltermine Herren 75:

14.05.25 11.00 Uhr SC BWCuxhaven

04.06.25 11.00 Uhr Hildesheimer TV

11.06.25 11.00 Uhr TC GWLankwitz
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Die Damen 30 II Mannschaft des
THC Horn-Hamm hat in der Saison
2024/2025 eine starke Leistung ge-
zeigt.

Mit einer Gesamtbilanz von 6:4
Punkten und einem (voraussicht-
lich) dritten Platz in ihrer Gruppe
der Winterrunde war das Team in
mehreren Spielen erfolgreich. Be-
sonders hervorzuheben sind die
deutlichen Siege gegen den TC Groß
Borstel II (6:0) und TuS Finkenwer-
der (6:0), die mit jeweils 12:0
Matchpunkten und klaren Satzge-
winnen überzeugen konnten.

Der Spieltag gegen den SV GW
Eimsbüttel endete leider mit einer
2:4 Niederlage, was die Mannschaft
aber nicht entmutigte. Auch im letz-
ten Spiel der Saison gegen TG
Heimfeld, das kapazitätsbedingt bei
unseren Nachbarn vom SC Sperber
in der Halle stattfand (Vielen Dank
für die Gastfreundschaft!), konnte
das Team noch einmal glänzen und
einen 6:0 Sieg mit 12:1 Matchpunk-
ten einfahren.

Der letzte Sieg wurde feierlich beim
Essen in der Veranda Tapas &
Sports Bar mit den Gegnerinnen
des TG Heimfeld begangen.

Mit 13:7 in den Einzeln und 7:3 in
den Doppeln zeigten die Damen
eine starke Teamleistung und kön-

nen auf eine er-
folgreiche Sai-
son zurückbli-
cken, die sie mit
Zuversicht in
die nächste Sai-
son starten
lässt.

Die Mannschaft
freut sich dabei
über zwei Neu-
zugänge und
auf eine erfolg-
reiche Sommer-
saison.

Lisa Allegra
Markert

Insgesamt hatten wir eine erfolgrei-
che Hallensaison mit vielen netten
Gegnerinnen, die uns nicht nur
sportlich, sondern auch menschlich
bereichert haben. Leider hat es mit
dem Aufstieg mal wieder nicht ganz
geklappt. Aber aufgrund der Tatsa-
che, dass wir nur in dem kleinen
Raum bei uns das selbst zubereitete
Bü昀昀et genießen konnten, waren vie-
le interessante Gespräche über ge-
sellschaftspolitische Themen mög-
lich, die in einer Kneipe vielleicht
nicht immer so möglich gewesen
wären. Unser erstes Punktspiel im
November fand gegen eine ehemali-
geMannschaftskollegin statt, die im
letzten Jahr nach unserer Beitrags-
erhöhung zu Forsthof gewechselt
war. Wir haben dieses Spiel souve-
rän mit 6:0 gewonnen. Auch unser
zweites Spiel gegen Sperber, deren
coolen Jacken wir auch gerne hät-
ten, konnten wir 4:2 nach Hause
bringen. Bei Rohlandsmühle fan-
den gerade Umbauten zu einem be-
hindertengerechten Tennisclub

statt, sodass wir uns Mitte Januar
nur auf einem kalten Dixiklo umzie-
hen konnten. Völlig durchgefroren
siegten wir auch hier wieder 4.2. und
wurden mit wahnsinnig leckeren
Spaghetti mit Scampi entschädigt.

Für das letzte Spiel gegen UHC hät-
te uns ein unentschieden zum Auf-
stieg in die Klasse III gereicht. Da
wir aber leider mit dem schnellsten
Teppichboden der Welt dort über-
haupt nicht zurechtkamen, verloren
wir traurigerweise 2:4. Damit stei-
gen leider die Damen vom UHC auf
und nicht wir. Wir sind o昀昀ensicht-
lich die ewigen Zweiten. Aber auch
hier wurden wir mit extrem lecke-
ren Pizzen aus dem Holzkohleofen
getröstet.
Nach der Saison ist vor der Saison-
nächsten Winter klappt es be-
stimmt.

Wie schon in der vergangenen Sai-
son entschieden am Ende die
Matchpunkte über unseren Auf-
stieg. Bis zum Ende war es knapp
und drei Aufsteiger möglich.
Am letzten Spieltag waren wir zum
Zuschauen verdammt und auf

Schützenhilfe vom TTK Sachsen-
wald gegen den TC Ellerbek II ange-
wiesen.

Nach zwei Siegen 2024 gegen eben
Ellerbek und Sachsenwald spielten
wir im Februar 2025 gegen den SV

Wilhelmsburg 3:3. Ein weiteres
Unentschieden hätte den direk-
ten Aufstieg in die Hamburg
Liga bedeutet. Das Spiel gegen
den ETV II imMärz war bis zum
Ende spannend und zum 3:3
fehlte nicht viel…
Das entscheidende Doppel ging
denkbar knapp mit 5:7 7:5 und
9:11 verloren und besiegelte das
2:4.
Am letzten Spieltag spielte
Sachsenwald gegen den eigenen
drohenden Abstieg groß auf und
gewann 6:0. Damit blieben wir

dank der besserenMatchpunkte Ta-
bellenführer vor dem SV Wilhelms-
burg und spielen nächsten Winter
erstmals in der Hamburg Liga

Es war eine großartige Saison mit
Oschi, Vanessa, Anna, Nina, Jenny,
Claudia, Laureen, Annabell und
Wiebke :)
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Im vergangenen Jahr erreich-
ten die Stadtpark Open eine
Rekordteilnehmerzahl und
die Qualität der Teilnehmer-
felder sorgte dafür, dass wir in
diesem Jahr erneut den S1-
Status haben werden.
Gespielt wird in Konkurren-
zen der Altersklassen 30 bis
80. Wir würden uns freuen er-

neut möglichst viele Teilneh-
merinnen und Teilnehmer aus
unserem Verein im Turnier zu
haben. Die Anmeldung für die
Stadtpark Open ist jetzt erö昀昀-
net und über Mybigpoint
möglich.
Die Stadtpark Open sind Teil
der Sommer-Senioren-Tour-
Nord und das einzige S1-Tur-
nier der Serie.Weitere Turnie-
re 昀椀nden statt in Blankenese,
Siek, Travemünde, bei Duwo
und in Harburg.
In der Turnierwoche werden
wir darauf achten, dass es ne-
ben den Turnierspielen Spiel-
möglichkeiten für Mitglieder
geben wird.
Die Stadtpark Open 昀椀nden
vom 11.08. bis 17.08.25 statt.
MK

Wir gratulieren:

Christiane Kaufholt
Alstertal Seniors Cup

Marie Lynn Tiedemann
(im Bild rechts)
54. und 55. TC Hollenstedt Cup

Paul Schorn (im Bild links)
S2 Turnier Blankenese

Dylan Zawistowski
172. Hollenstedt Juniors Cup
173. Hollenstedt Juniors Cup
O昀昀ener Verbandscup West

Uns erreichen von Zeit und Zeit
Beurteilungen zum Zustand un-
serer Plätze. Positive und auch
manchmal negative Rückmel-
dungen. Der Zustand unserer
Plätze liegt nicht nur in den Hän-
den unserer Platzwarte, sondern
auch in Eurer Verantwortung.
Wir möchten Euch daher um fol-
gendes bitten.
- Bitte zieht die Plätze vollständig
ab. Also auch die Bereiche in der
Nähe des Zauns und der Ränder.
- Es ist wichtig, dass die Plätze re-
gelmäßig gewässert werden. Da-

her nehmt Euch insbesondere an
trockenen Tagen Zeit für das
Sprengen der Plätze.
- Plant ausreichend Zeit für die
Platzp昀氀ege ein.
- Kommt 5-10Minuten vor Spiel-
beginn zu Euren Plätzen, damit
Eure Vormieter sehen können,
dass es eine Folgebuchung gibt
und die Platzp昀氀ege beginnen
kann.
(MK)

Ab der Sommersaison werden wir
unsere neue Vereinssoftware Kura-
bu für Euch zur Verfügung stellen.

KURABU ist eine moderne, cloud-
basierte Vereinssoftware, die spezi-
ell für Vereine mit mehr als 500

Mitgliedern entwickelt wurde. Sie
kombiniert eine umfassende Ver-
waltungsplattform mit einer benut-
zerfreundlichen Vereins-App, um
die Vereinsorganisation zu verein-
fachen und das Mitgliedererlebnis
zu verbessern.
Vorteile für Mitglieder
Die Software bietet zahlreiche
Funktionen, die speziell auf die Be-
dürfnisse der Vereinsmitglieder zu-
geschnitten sind. Hier sind die
wichtigsten Vorteile:

• Vereins-App: Dein Verein
immer in der Tasche
Mitglieder können über die

DSGVO-konforme Vereins-App je-
derzeit auf alle relevanten Informa-
tionen zugreifen. Die App fungiert
als digitale Pinnwand, zeigt Veran-
staltungen an, ermöglicht den Zu-
gri昀昀 auf den digitalen Mitgliedsaus-
weis und dient als WhatsApp-Alter-
native für sichere Kommunikation

• Selbstverwaltung der Mit-
gliedsdaten

Mitglieder haben die Möglichkeit,
ihre Stammdaten, Beitragsinforma-
tionen und Mitgliedschaftsbeschei-
nigungen eigenständig über die App
zu verwalten. Dies spart Zeit und re-
duziert den Verwaltungsaufwand.

• Einfacher Beitritt durch
Online-Mitgliedsantrag

Der Online-Mitgliedsantrag erleich-
tert den Beitritt neuerMitglieder er-
heblich. Interessierte können sich
direkt online anmelden, was den
Prozess schneller und unkompli-
zierter macht.

• Familienmanager-
Funktion

Familienmitglieder können zentral
verwaltet werden. Eltern haben die
Möglichkeit, Stammdaten und Bei-
träge für ihre Kinder direkt über die
App zu organisieren.

• Verbesserte Kommunikati-
on und Organisation

Über das soziale Intranet können
Mitglieder miteinander kommuni-
zieren und Teamleiter gezielt Nach-
richten an Teams senden. Push-Be-
nachrichtigungen sorgen dafür,
dass wichtige Informationen
schnell verbreitet werden.

Die Geschäftsstelle hat bereits vor-
ausschauend die Mannschaftsfüh-
rer für die einzelnen Teams ange-
legt. Diese können nun ganz be-
quem über die KURABU-App ihre
Mannschaften organisieren, Spieler
hinzufügen und die Punktspielpla-

nung direkt in der App koordinie-
ren. So wird nicht nur die Organisa-
tion vereinfacht, sondern auch die
Zusammenarbeit innerhalb der
Teams gefördert – alles an einem
zentralen Ort und mit wenigen
Klicks!

• Digitale Veranstaltungsver-
waltung

Mit KURABU können Mitglieder
Veranstaltungen direkt über ihr
Smartphone einsehen und sich per
QR-Code einchecken. Dies erleich-
tert die Organisation von Events er-
heblich

Die Mannschaftsführer wer-
den von Robin Keyser aus der
Geschäftsstelle geschult. Ihr
werdet alle einen entspr. Link
zur Anmeldung bekommen.

Bei Fragen wendet Euch gerne an
ihn.

Britta Erning
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Was gibt es Schöneres, als am
Dienstagvormittag nette Leute zu
tre昀昀en, eine oder zwei Runden Ten-
nis zu spielen und anschließend in
netter Gesellschaft zusammen zu
sitzen.
Seit vielen Jahren kommen eine An-
zahl von Damen und Herren am
Dienstag zusammen, um genau dies
zu praktizieren.

Und jetzt geht’s wieder los - im
Mai, wenn die Tennisplätze
aufgearbeitet und spielbereit
sind.

Ab 10.00h bis 14.00h startet jeden
Dienstag die „DienstagsRunde“ -
jetzt unter der Leitung von Axel
Schultz und Immo Kroll, die diesen
Job gern von Mohamad Ali über-
nommen haben.

Als kleiner Beitrag für die Or-
ganisation und Bälle sind nun
für Mitglieder 5 Euro, Gäste 10

Euro zu zahlen - dieser Betrag
geht vollständig in die Jugend-
arbeit unseres Vereins.

Gern gesehen sind alle Tennisbe-
geisterten jeglichen Alters - und be-
sonders gern auch neue Gesichter.

Wie geht es nun weiter, werden sich
viele der bisherigen Mitspieler*In-
nen fragen? Axel hat einige Ideen,
wie der lahmenden Runde wieder
etwas mehr „Leben“ eingehaucht
werden kann.
Wir wollen versuchen, auch jüngere
Mitspieler*Innen zu gewinnen und
nicht „nur“ Doppel sondern ggf.
auch Einzel anzubieten je nachdem
was die Anzahl der Spieler*Innen
und die „Kondition“ zulässt.
Also alle, welche am Vormittag et-
was Zeit zum Spielen haben und
gern auch Neumitglieder sowie
vereinsfremde Gäste, welche
Anschluss suchen, sind willkom-
men im Kreise der langjährigen
Spieler*Innen.

Dazu sollte die Runde erweitert
werden mit etwas mehr Gesellig-
keit. Also nicht „nur“ Tennis spielen
und dann gleich wieder gehen, son-
dern es wäre schön, wenn die Teil-
nehmer*Innen gern bleiben, klönen
und etwas trinken oder essen - un-
sere neue Gastro „Die Perle“ im
Stadtpark bietet hierfür eine ab-
wechslungsreiche und preiswerte
Karte an.
Dazu sind auch die herzlich eingela-
den, welche nicht spielen können
oder möchten, sondern einfach nur
zum Beisammensein erscheinen.
Weitere Ideen sind gern willkom-
men, wir ho昀昀en auf viele Teilneh-
mer*Innen und fröhliche Runden.
Also einfach kommen am Dienstag-
vormittag - und damit das Neue
sich auch im Namen etwas anderes
ausdrückt, werden wir das Ganze ab
jetztDienstagsRunde nennen.

Weitersagen und einfach
kommen!

Liebe LIGA-Teilnehmer,

Die ersten 17 Jahre LIGA sind rum
– und damit starten wir in die 18.
Ligajahr 2025!

Wie lief es im letzten Jahr?

Letztes Jahr hatten wir eine Spiel-
beteiligung von ca. 65% bei der Da-
men Liga und ca. 50% bei der Her-
ren Liga. Einige blieben bis zum
Schluss bei keinem Spiel. Daher
werden wir das jetzt in diesem Jahr
noch genauer unter die Lupe neh-
men und schwarze Schafe “Null-
spieler“ aus der Liga nehmen.

Was ist neu in der Horn
Hamm-Liga 2025:

• Es gibt wieder nur eine laufende
Runde pro Saison.
• Die Gruppen werden dafür et-
was auf 5-6 Spieler verkleinert.
• Die Teilnahme ist wieder für
alle kostenfrei.
• Mehrfach inaktive Spieler wer-
den gelöscht.
• Für eine Doppelrunde gab es bis
jetzt zu wenig Anmeldungen für
eine Spielrunde.

Neues Jahr aber der gleiche
Ablauf:

Und damit kommen wir auch schon
zu unseren wichtigen Eckpunkten,
damit Ihr zum Ligastart wisst, wo
der Ball hin昀氀iegt:

Sieger 2024 bei Damenliga Gruppe A:

1. Platz Claudia Brückner (Foto)
2. Platz Merret Fitzer

3. Platz Sandra Bochmann

Sieger 2024 bei Herrenliga
Gruppe A:

1. Platz Sebastian Koop (Foto)
2. Platz Jan P昀氀üger
3. Platz Malte Lippert

Alle die, die in der letzten Runde
2024 mitgespielt haben, stehen au-
tomatisch auch für die erste Runde
2025 auf dem Spielplan. Das heißt,
dass Ihr bitte unbedingt überle-
gen solltet, ob Ihr auch tatsächlich
teilnehmen wollt/könnt. Sollte das
aus irgendwelchen Gründen nicht
der Fall sein, dann schreibt uns eine
E-Mail an: fdastvar@web.de.

Wir nehmen Euch dann aus der
Aufstellung raus. Ansonsten stel-
len wir Euch für die erste Run-
de automatisch auf!

Eure Kontakte:

Sollten sich Kontaktdaten bei Euch
geändert haben, ob E-Mail, Mobil-
telefon oder Festnetz, dann schreibt
bitte an fdastvar@web.de
und tragt aber auch die Ände-
rungen auf der LIGA-Home-

page www.hornhamm-liga.de in
Euren Account ein. Dann haben
auch Eure Gruppenteilnehmer die
aktuellen Daten zur Terminabspra-
che.

Zur 1. Runde.

Nach Ablauf der Anmeldefrist wer-
den wir Euch in einer Rundmail die
Gruppenansetzungen mitteilen.

Wir ho昀昀en zwar immer, dass alles
passt, aber erfahrungsgemäß gibt es
dann doch noch Aussteiger, die die
Abmeldung vergessen haben. Also
nicht wundern, wenn in der einen
oder anderen Gruppe nachträglich
Änd e r u n g e n
vorgenommen
werden.

Damit wün-
schen wir Euch
schöne und uns
ergebnisreiche
LIGA-Runden.

Eure
Ligaleitung
Farsin Dasvar
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Die Tage werden länger, die Sonne
zeigt sich immer häu昀椀ger, und die
Vorfreude auf die Sommersaison
wächst – es ist wieder Zeit, den Ten-
nisschläger aus der Tasche zu ho-
len!

Mit großer Begeisterung blicken wir
auf die bevorstehende Saison, in der
nicht nur spannende Matches und
gesellige Clubabende auf uns war-
ten, sondern auch einige Neuerun-
gen.

Besonders stolz sind wir darauf, un-
ser Förderkonzept überarbeitet und
an die Bedürfnisse unserer Jugend-
lichen angepasst zu haben. Damit
wollen wir den Nachwuchs fördern,
ambitionierte Spieler unterstützen
und gleichzeitig den Spaß am Ten-
nis für alle Altersklassen stärken.
Freuen Sie sich auf eine Saison vol-
lerMöglichkeiten und gemeinsamer
Erfolge!

• Förderung für unsere am-
bitionierten Kinder und Ju-
gendlichen

Wir möchten euch bestmöglich da-
bei unterstützen, eure sportlichen
Ziele zu erreichen! Neben dem Trai-
ning gehört auch die Turniererfah-
rung dazu – also nutzt die Möglich-
keit, euch bei Turnieren zu messen.
Eine Anmeldung ist ganz einfach
über www.mybigpoint.de möglich.
Solltet ihr noch keine ID haben,
könnt ihr diese über Britta beantra-
gen lassen.

Der Verein unterstützt euch mit ei-
ner Nenngelderstattung von 10
EUR pro Turniernennung.
Wenn ihr an mindestens 5 Tur-
nieren im Jahr teilnehmt, über-
nehmen wir sogar die Hälfte der
Nenngelder (maximal 250
EUR pro Jahr)!
Die Nenngelder sind bis zum 31.3.
des Folgejahres gesammelt bei La-
rissa in der Geschäftsstelle zu bean-
tragen.

Wir bieten durch unseren erfahre-
nen Sportlehrer Dirk Siech ein auf
Tennisspieler angepasstes Athletik-
training an. Es sind noch Plätze frei,
meldet euch bei Rene an.

Unsere Mannschaftsspieler stehen
besonders im Fokus:

Für die jüngsten Mannschaf-
ten (U8-U10):

Vor Beginn der Punktspielsaison
bieten wir kostenlose Workshops
an, in denen ihr gezielt auf die
Punktspiele und die Vielseitigkeits-
übungen vorbereitet werdet. Auch
bei den Punktspielen selbst werdet
ihr betreut.

Eure Teilnahme an den Workshops
ist sehr wichtig und wird vorausge-
setzt. Die Termine geben wir recht-
zeitig in den Mannschaften be-
kannt, und die Anmeldung erfolgt
über unsere neue Vereinssoftware
KURABU.

Auch ihr bekommt im Laufe der
Saison die Möglichkeit, eure Spiel-
stärke in jahrgangsübergreifenden
kostenlosen Workshops weiter aus-
zubauen.
Das in der letzten Sommersaison
angebotene rotierende kostenlose
Fördertraining am Samstag wird
vorerst nicht mehr angeboten. Lei-
der mussten wir feststellen, dass die
Beteiligung teilweise sehr gering
war.
Aber dafür gibt es eine tolle
Neuerung: Unser erfahrener
Trainer Marcio wird euch ab
sofort bei den Heimpunktspie-
len gezielt unterstützen und
coachen!
Mit seiner Expertise und Leiden-
schaft für den Sport wird er euch
wertvolle Tipps geben, euch tak-
tisch begleiten und euch helfen,
eure Fähigkeiten auf dem Platz wei-
ter zu verbessern.
Durch seine punktuelle Betreuung
könnt ihr nicht nur eure Spielweise
optimieren, sondern auch wichtige
Erfahrungen sammeln, die euch als
Team und individuell voranbrin-
gen. Die genauen Termine für seine
Unterstützung werden rechtzeitig
bekannt gegeben, sodass ihr euch
optimal darauf vorbereiten könnt.
Wir sind überzeugt, dass diese zu-
sätzliche Unterstützung euch helfen
wird, noch erfolgreicher und selbst-
bewusster auf dem Spielfeld zu
agieren. Freut euch auf spannende
Spiele mit Marcio an eurer Seite!

Ich werde dieses Jahr 60, bin ver-
heiratet, habe eine Tochter und
zwei Enkel.
Geboren bin ich in Rio de Janeiro,
lebe aber seit 1989 mit meiner Fa-
milie in Hamburg. Mein Studium
habe ich in Volkswirtschaft absol-
viert, beru昀氀ich war ich allerdings
über 40 Jahre in der IT tätig, die
letzten 20 Jahre als IT-Manager.
Seit letztem Jahr habe ich mich auf
eigenen Wunsch vorerst aus dem
regulären Arbeitsleben zurückgezo-
gen.
Tennis habe ich in meiner Jugend
gespielt (von 11 bis 15 Jahren), dann
eine 31-jährige Pause eingelegt, be-
vor ich 2010 bei Horn Hamm wie-
der eingestiegen bin.
Inzwischen habe ich viele Jahre
Volleyball und Beachvolleyball ge-
spielt, wobei ich mal Hamburger
Meister war.
Letztes Jahr habe ich meine C-Trai-
ner-Ausbildung in Schleswig-Hols-
tein erfolgreich abgeschlossen.
Punktspiele mache ich bei den H50
und H55.

Britta Erning - Jugendvorstand

In denWeihnachtsferien haben
unsere jungen Trainer Yannick
und Friedrich mit viel Engage-
ment Workshops im Rahmen
des Förderkonzepts für unsere
Jugend angeboten.

Mit großer Motivation führten
sie abwechslungsreiche und
herausfordernde Übungen
durch, die die Kinder begeister-
ten.

Trotz der anstrengenden drei
Stunden Training kamen die
Kinder mit einem Lächeln vom
Platz.

Abschließend zum erfolgrei-
chenTraininggabes einekleine
Weihnachtsfeier, die von San-
dra liebevoll organisiertundde-
koriert wurde und dadurch für
eine weihnachtliche Stimmung
sorgte.

Jedoch hätten wir uns gefreut, wenn
noch mehr Kinder und Jugendliche
dieses kostenlose Angebot wahrge-
nommen hätten.

Wir ho昀昀en, dass solche Aktionen in
Zukunft noch mehr Zuspruch 昀椀nden,

denn sie bieten eine großartige
Gelegenheit zur sportlichen und
sozialen Entwicklung in einer an-
genehmenGemeinschaft.

Britta Erning - Jugendvorstand
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Die gerade vergangene Saison
2024/2025 war für einige der Jungs
aus der ersten U15-Mannschaft ihre
erste Winter-Punktspiel-Saison. Sie
bestand nur aus drei Begegnungen,
da der Marienthaler THC kurzfristig
zurückgezogen hatte. Emil Dierkes,
Piet Brasse, Piet Gideon, Louis
Schneider und Max Heck spielten in
den drei Punktspielen, die hart um-
kämpft und lehrreich waren. Gegen
den UHC, der im vergangenen Jahr
wegen vieler Ausfälle trotz durch-
schnittlicher LKs von 13 in Klasse II

abgerutscht war, konnten wir leider
nicht viel ausrichten. Aber die
Jungs haben in jedem der Spiele al-
les gegeben und konnten gegen Ris-
sen und den HTHC genug Spiele ge-
winnen, um weiterhin in Klasse II
anzutreten. Die erste U15 ist einme-
gagutes Team und hochmotiviert,
das in der Sommersaison erneut zu
beweisen!

Vielen Dank an Julius Bier, der uns
in einem Doppel ausgeholfen hat.

Birte Brasse-Möller

Wir freuen uns Mike als fest ange-
stellten Trainer in unserem Trainer-
team vom THC Horn Hamm begrü-
ßen zu dürfen.

Mike Ranft ist ein erfahrener Ten-
nislehrer und Trainer, der seit über
30 Jahren mit Leidenschaft dem
Tennissport verbunden ist. Seine
Karriere begann im Alter von 14

Jahren in der Tennisschule Witt-
höft, wo er 1982 seine ersten Schlä-
ge mit einem Holzschläger machte.
Mit 19 Jahren erwarb er seine erste
Trainerlizenz und sammelte erste
Erfahrungen als Lehrer.
Von 1989 bis 1997 war er hauptbe-
ru昀氀ich als Trainer in der Tennis-
schule Witthöft tätig, bevor er die
Leitung der Anlage übernahm.
Im Jahr 2002 wurde er Tennisma-
nager, als Aspria Clubs in Deutsch-
land erö昀昀nete und ihnmit dem Auf-
bau des Tennisdepartments betrau-
te.

In den letzten Jahren hat Mike
Ranft seine Expertise durch vielfäl-
tige Aktivitäten erweitert:

• 2021: Er unternahm eine
Reise mit einem DIY-Wohnmobil
von Norwegen nach Mallorca.

• 2022: Er segelte mit einem
Segelboot von Mallorca nach Ham-
burg.

• 2023: Er organisierte ver-
schiedene Tenniscamps (u.a. in
Hamburg und beim THC Horn
Hamm) und arbeitete als Berater
für den TC Kölln-Reisiek.

• Seit 2024: Er ist freibe-
ru昀氀ich als Tennislehrer beim THC
Horn Hamm tätig und arbeitet zu-
dem selbstständig als Immobilien-
berater bei Deutsche Bank Immobi-
lien.

Mike Ranft steht für ein Leben vol-
ler Engagement für den Tennissport
und kombiniert seine langjährige
Erfahrung mit innovativen Ansät-
zen, um Schüler verschiedenster Al-
tersgruppen zu fördern.
Britta Erning

Urban Leben ist ein freier Träger
für soziale Dienstleistungen. Im
Rahmen der Hilfe zur Erziehung
bieten wir ambulante und stationä-
re Hilfen im Bereich der Jugendhil-
fe sowie der Sozialen Arbeit an.

Wir folgen unserer Berufung

Unsere Motivation? Wir lieben un-
sere Arbeit. Leidenschaft für die Ar-
beit mit jungen Menschen, hohe so-

ziale Kompetenz und
ausgesprochene Team-
fähigkeit.

Wir nehmen jede Her-
ausforderung an und
widmen uns unseren
Kindern und Jugendli-
chen mit maximaler
Energie und Aufmerk-
samkeit.

Unseren Grundsätzen folgend ge-
stalten wir unsere Hilfen immer im
gemeinsamen Austausch und im ge-
lebten Miteinander.

Wir arbeiten im Team. Regelmäßige
Re昀氀exion unserer Arbeit sowie eine
ressourcenorientierte Arbeitsweise
machen unseren Alltag lebendig
und sorgen für eine stetige Weite-
rentwicklung unserer Arbeit.

Vielfalt ist in unserem Unterneh-
men erwünscht. Das bietet uns die

Möglichkeit unsere Perspektiven zu
erweitern. Kultursensible Arbeit ge-
hört zu unseren Grundsätzen, das
bedeutet Toleranz gegenüber dem
Anderssein und gegenseitige Wert-
schätzung unabhängig von Weltan-
schauung, Religion oder Herkunft.

Urban Leben GmbH
Dennis Martin

ZumWachtelkönig 29 a
21147 Hamburg

angeleitet. An den beiden Tagen
wird für das kulinarische Wohl
gesorgt.

Als Dankeschön erhalten Mit-
glieder des Bubble-Teams über
den gesamten Sommer drei re-
servierte Stunden, deren Verga-
be das Team über eine eigene
Whatsapp-Gruppe organisiert.
Das Bubble Team hat aktuell 5
Mitglieder und braucht noch
weitere Verstärkung. Interessen-
ten melden sich bitte unter mar-
cus.kroeger@thc-hh.de MK

Der Auf- und Abbau unserer Blase
belastet unsere Vereinskasse jedes
Jahr in einem beachtlichen Rah-
men. Großteile der Arbeiten könn-
ten auch durch uns übernommen
werden.

Durch die Übernahme der Arbeiten
durchMitglieder könnten viele Tau-
send Euro gespart werden.
Erstmals zum Aufbau der Blase im
Oktober wollen wir daher ein Bub-
ble-Team gründen. Mitglieder des
Bubble Teams werden an den Auf-
und Abbautagen von Supervisern
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Was für eine vergnügliche Stunde:
auf Initiative des Mannschaftsfüh-
rers und Organisators Peter Wend-
land hatte ich die Gelegenheit zwei
über 90-jährige Tennisspieler zu in-
terviewen.

Werner Zimmer (auf dem Foto
links) und Kurt Gätjens - beide
Jahrgang 1935 (!) spielen mit Spaß
und Freude an der Bewegung auch
in hohem Alter Tennis. Ja und na-
türlich auch Punktspiele bei den
Herren 80+ - darauf legen sie gro-
ßen Wert.

Wenn man die beiden so sieht, wie
sie schlank und rank auf dem Platz
stehen und die Filzkugel gekonnt
übers Netz schlagen, so wird man
blaß vor Neid und wünscht sich,
dass es einem vielleicht mal selber
gelingen möchte, in DEM Alter
noch zu spielen.

Und das alles ohne „Ersatzteile“ wie
mir lachend bestätigt wurde, alles
noch Original…

Werner Zimmer, der einst als Elek-
tro-Ingenieur gearbeitet hat, erzählt
mit großer Freude, wie er schon als
ganz junger Bursche angefangen
hat, Sport zu treiben. Sogarmit Uwe
Seeler hatte er ein Jahr Fussball in
einer Mannschaft gespielt!

Da wohnte er am Rothenbaum und
die Fussball- und Tennisplätze wa-
ren nicht weit.

Auf der daneben liegenden Tennis-
anlage war er Balljunge und tat-
sächlich - man glaubt es kaum - hat
er für Gottfried von Cramm, dem
Tennis-Baron, die Filzkugeln auf-
sammeln dürfen und seinem Idol
zugesehen, wie dieser elegant die
Bälle schlug.Was für eine Geschich-
te…

Und so war es klar, Tennis war sein
Sport seit dem 10. Lebensjahr - das
sind nun 80 Jahre. 2 bis 3 mal spielt
er in der Woche, und das muss auch
so sein, sonst rostet man, wie er au-
genzwinkernd erzählt.

Das Gespräch nimmt Fahrt auf, un-
ter großem Hallo wird eine Ge-
schichte nach der anderen erzählt.

Kurt Gätjens hat natürlich ebenso
eine Reihe von netten Anekdoten zu
berichten.

Dazu gehört, dass er in seiner
Jugend eine kurze Zeit mit ei-
ner gewissen Ilka Buck be-
freundet war - einige Zeit spä-
ter lernte diese einen Fussbal-
ler namens Uwe kennen, heira-
tete und hieß seitdem Ilka See-
ler.

Der gelernte Stuckateur, der
昀氀eissig sein ganzes Leben im
Akkord gearbeitet hatte, be-
gann seine sportliche Karriere
als Turner im Eppendorfer
Turnverein, spielte leiden-
schaftlich Handball und war
dort auch als Trainer tätig.

Zusammen mit seiner Frau, ei-
ner leidenschaftlichen Basket-
ballerin, verbrachte man die
Freizeit im Sport. Seine Frau
war sogar für den HSV als National-
spielerin tätig und deutsche Vize-
meisterin.

Später spielten die beiden auch
Tennis zusammen. Nicht ganz ein-
fach zu der Zeit mit Tennis in Ham-
burg. Das war die Zeit von Ste昀케
Graf und Boris Becker - und alle
wollten Tennis spielen. Die Anlagen
waren voll und in der Not spielt
man spät in der Nacht, um über-
haupt einen Platz zu bekommen.

Kurt war nach dem Turnen und
Handball ebenso erfolgreich im
Tennis, spielte bis zur deutschen
Rangliste auf Platz 7 (!) und war 4x

Hamburger Meister und 3x Ham-
burger Clubmeister.

Leider bringt das Alter natürlich
auch traurige Kapitel mit sich. Bei-
de sind Witwer. Dies hält sie aber
nicht davon ab, sich „auf dem
Markt“ umzuschauen und so genie-
ßen beide das Zusammensein mit
neuen Damen an ihrer Seite - auch
das hält wohl jung.

Lieber Werner und Kurt: es war
eine Freude, mit euch zusammen zu
sitzen und euren Geschichten zu
lauschen. Ich wünsche euch noch
viele Jahre Spaß am Tennis und in
der Gemeinschaft mit den Kamera-
den. AOS

DeutscheRangliste Platz 7 und 9 !

Auch dieses Jahr begrüßen wir wie-
der 100 neue Mitglieder in unserem
Verein. Sie gehören zu den Glückli-
chen, die den Sprung von der lan-
gen Warteliste in den Verein ge-
scha昀昀t haben. Wir begrüßen
Euch herzlich bei uns im Ver-
ein und wünschen Euch viel
Spaß beim Start ins Vereinsle-
ben! Viele von Euch durften wir
schon bei den Inforunden zur Saiso-
nerö昀昀nung persönlich kennenler-
nen.

Uns ist wichtig, dass Ihr Euch mög-
lichst schnell im Verein wohlfühlt,
andere Mitglieder kennenlernt und
unseren schönen Sport so ausüben

könnt, wie Ihr Euch das vorstellt.
An dieser Stelle haben wir Euch
dazu eine Checkliste Eure ersten
Schritte im Verein zusammenge-
stellt:

Platzbuchung?
Für Eure Platzbuchungen benötigt
Ihr einen Account bei Bookandplay.
Nach der Registrierung wählt Ihr
unseren Verein aus. Nach 1-2 Tagen
werdet Ihr dann freigeschaltet. Ihr
könnt immer zwei Buchungen im
Voraus machen. Die Buchung ist
frühestens eine Woche vorher mög-
lich.

Spielpartner?
Über die Horn Hamm Liga lernt Ihr
ganz schnell neue Mitglieder ken-
nen. Meldet Euch also direkt an bei
Spielleiter Farsin. Für diejenigen,
welche tagsüber Zeit haben, ist die

Teilnahme an der Dienstagsrunde
zu empfehlen. Organisator der
Dienstagsrunde ist Axel Schultz.
Auf der Spielpartnersuche unter-
stützt Euch ansonsten auch unser
Vorstand Tennis Marcus
(marcus.kroeger@thc-hh.de).

Frische Infos?
Wir informieren auf verschiedenen
Kanälen über Aktuelles aus dem
Verein. Website, Newsletter, Insta-
gram und Clubzeitung werden Euch
auf dem Laufenden halten. Stellt
also bitte sicher, dass Ihr den News-
letter bekommt und uns auf Insta-
gram folgt.

Mannschaften?
Ihr seid bereits startklar für den
Wettkampf mit anderen Vereinen?
Dann sprecht bitte unseren Vor-
stand Tennis Marcus
(marcus.kroeger@thc-hh.de) an. Er
schaut dann, welche Möglichkeiten
es für Euch gibt. Ihr könnt auch die
Mannschaftaftsführerinnen und
Mannschaftführer direkt anspre-
chen. Bitte beachtet, dass es für die
Teilnahme an Punktspielen manch-
mal etwas Geduld braucht und für
die Einbindung in einige Teams
eine passende Spielstärke erforder-
lich ist. Über die Teilnahme an Tur-
nieren könnt Ihr Spielpraxis sam-
meln und Eure Spielstärke nach-
weisen.
Neue Mannschaften können aus
Kapazitätsgründen aktuell nicht für
den Spielbetrieb angemeldet wer-

den.
Turniere?
Wenn Ihr unsere Vereinsfarben auf
Turnieren vertreten wollt, braucht
Ihr eine DTB-ID und eine LK. Auch
hier hilft Euch Marcus weiter. An-
schließend bekommt Ihr dann
Tipps zum Start auf der "LK-Tour".
Vielleicht sogar bei unseren Stadt-
park Open oder unserem P昀椀ngst-
LK-Turnier.

Training?
Auf unserer Anlage trainieren sehr
viele freiberu昀氀iche Trainer bei de-
nen regelmäßig Trainingsplätze frei
werden. Sprecht zu denMöglichkei-
ten unsere Tenniskoordinator Rene

(rene.nicklisch@thc-hh.de) an.
Eventuell braucht es etwas Geduld
bis ein Platz frei wird, aber in der
Regel entstehen nach einiger Zeit
Trainingsmöglichkeiten.

Hallenplätze?
Die Hallenplatzvergabe startet im
Laufe des Sommers. Dazu erfahrt
Ihr mehr über unsere verschiede-
nen Kanäle.

Feedback?
Uns interessiert wie Eure ersten
Wochen und Monate im Verein lau-
fen und wir freuen uns über Rück-
meldungen jeder Art. Schreibt uns
dazu gerne oder sprecht uns auch
direkt auf der Anlage an. Bewertet
uns auch gerne in unserem Pro昀椀l
auf Google. MK
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Ready for Tak e-oFF?
Starte bei uns durch!

SCAN ME

Nach unserem Aufstieg in die Regi-
onalliga war die Spannung groß:
Wie würden wir uns in der neuen
Liga schlagen?

Es ging gut los: das erste Spiel
musste spontan aus der MRG Halle
und in den Januar verlegt werden -
Schimmelbefall. Bei diesem einen
Hallenproblem sollte es nicht blei-
ben: auch unsere zweite neueHeim-
halle beim CvO war bald unbespiel-
bar - Wasserschaden. Und bei der
Loogehalle gab es Schließprobleme.
Nun gut - wer sonst kann nahezu
jede Halle in der Hansestadt seine
Heimhalle nennen?

Die Frage ist, ob uns das spielerisch
beeinträchtigt hat. Wie lief also die
Saison abgesehen von organisatori-
schen Herausforderungen für uns?

Die Antwort gab es direkt in derHin-
runde – und die 昀椀el mehr als beein-
druckend aus. Mit starkem Team-
geist, spielerischer Klasse und einer
ordentlichen Portion Mut konnten
wir nicht nur in der Liga mithalten,
sondern sogar den Tabellenersten
schlagen. Ein super Gefühl, den
Club von der anderen Stadtparkseite
zu bezwingen. Der Saisonstart hätte
kaum besser laufen können! Unge-
schlagen in der Hinrunde - was
wünscht man sich mehr?

Doch nach der Winterpause wurde
uns deutlich vor Augen geführt, in
welcher Liga wir uns nun be昀椀nden.

Nicht nur lange Auswärtsfahrten
nach Braunschweig und Hannover
standen an. Verletzungen schwäch-
ten unseren Kader, und mit der
schwindenden Personaldecke
wuchs auch die Unsicherheit auf
dem Platz. Plötzlich war das Spiel
nicht mehr so unbeschwert wie
noch in der Hinrunde – wir dachten
zu viel nach,
statt einfach zu
spielen. Die Rü-
ckrunde verlief
daher nicht
nach unseren
Wünschen, und
die Erfolge blie-
ben aus.

Aber wir wären
nicht die 1. Da-
men des THC
Horn Hamm,
wenn wir uns
davon unter-
kriegen lassen
würden! Im
letzten Spiel der
Saison zeigten
wir noch ein-
mal, was in uns
steckt. Mit ei-

nem starken Sieg in einer unserer
neuen Heimhallen in Lurup. Wir
konnten unsere erste Saison in der
Regionalliga auf einem souveränen
4. Platz beenden. Ein versöhnlicher
Abschluss, der uns mit einem guten
Gefühl in die nächste Herausforde-
rung schickt:

Die Feldsaison Rückrunde in der 2.
BuLi steht an, wir sind bereit und
freuen uns auf viele Clubsonntage!
Neue Gastronomie, keine Proble-
me, wo die Spiele ausgetragen wer-
den und alle Mannschaften wieder
versammelt. Wir haben Bock! Bis
zum nächsten Clubsonntag! Eure 1.
Hockeydamen

Auf geht’s, Horn Hamm!

Alo, Amelie, Farina & Marlene
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Dieses Jahr war alles ein bisschen
anders – und ehrlich gesagt auch
ein bisschen wilder! Die 3. und 4.
Damen starteten gemeinsam in ei-
ner Liga, nachdem die 3. Damen in
der letzten Saison leider abgestie-
gen waren.

Das bedeutete: direkt am ersten
Spieltag kam es zum brisanten Ver-
einsduell „Horn Hamm 3 gegen
Horn Hamm 4“. Freundschaft hin
oder her – auf dem Platz gab es kei-
ne Geschenke! Beide Teams starte-
ten mit 110 % und bewiesen, dass
der THC Horn Hamm mit voller
Leidenschaft in diese Saison geht.

Der Kampf um Punkte

Während die 4. Damen sich den ers-
ten Punkt mit einem starken 1:1 ge-
gen Victoria sicherten, mussten sie
für den ersten Sieg bis zum vorletz-

ten Spiel gegen THC Ahrensburg
kämpfen – aber dann war er endlich
da! In der Abschlusstabelle lande-
ten sie auf Platz sieben, was eindeu-
tig Potenzial für die nächste Saison
bietet. Aber hey, alles entspannt –
der Fokus lag ohnehin vor allem

darauf, die 3. Damen wieder aus
dieser Liga herauszubringen. Nie-
mand hatte Lust, nächste Saison
wieder gegen die eigenen Teamkol-
leginnen anzutreten!

Nach kleinen Startschwierigkeiten
drehten die 3. Damen dann so rich-
tig auf und ließen es krachen – und
zwar wortwörtlich. Im zweiten Sieg
fegten sie Altona Bahrenfeld mit ei-
nem satten 13:0 vom Platz. Ein
Statement-Sieg, der zeigte, wohin
die Reise gehen sollte. Von da an
wurde jeder Punkt hart erkämpft,
denn es entwickelte sich ein wahres
Kopf-an-Kopf-Rennen mit Blanke-
nese und Kiel um die Aufstiegsplät-
ze.

Die unerwartete Finalrunde

Als es im letzten Ligaspiel gegen
Kiel um alles ging, legten die Mä-

dels noch einmal alles rein und hol-
ten sich den Sieg. Der Aufstieg
schien greifbar nah – doch dann die
unerwartete Wendung: Der Ver-
band entschied sich nach Beendi-
gung der regulären Saison dazu,
noch ein Final Four unter den vier

besten Teams auszutragen. Überra-
schung! Also hieß es: Drei weitere
Spiele und nochmal alle Kräfte mo-
bilisieren. Gesagt, getan – und mit
vollem Einsatz wurde erneut bewie-
sen, dass der Aufstieg absolut ver-
dient ist.

Doch dann kam der Clou des Gan-
zen: Letztendlich stiegen sowieso
alle drei Mannschaften auf, die es
von der Ligastruktur her durften.
Also ja, die zusätzlichen Spiele wa-
ren für die Katz – aber wenigstens
konnten wir noch ein paar Tore
mehr schießen und hatten eine
Menge Spaß dabei!

Ein Blick nach vorne – und ein
Abschied mit Tränen

Mission erfüllt! Ab der kommenden
Saison sind die 3. Damen wieder in
der 3. Verbandsliga, und das klare

Ziel ist, dass auch die 4. Damen in
der Tabelle weiter nach oben klet-
tern.

Ein doppelter Aufstieg wäre natür-
lich das Sahnehäubchen – aber eins
nach dem anderen!

Leider gibt es auch Abschiede zu
verkraften: Unsere Torhüterin Ni-
cki hat ihre letzten Spiele für die 4.
Damen absolviert und hängt ihre
Torwartausrüstung schweren Her-
zens an den Nagel. Wir sind super
traurig, werden sie auf dem Platz
schmerzlich vermissen – aber zum
Glück bleibt sie immer Teil des
Teams! Ebenfalls müssen wir uns
von Luzi verabschieden, die sich für
ihr Studium nach Köln verabschie-
det. Wir drücken die Daumen für
ihr neues Abenteuer und ho昀昀en,
dass sie nach ihrem Studiumwieder
zurück zu uns 昀椀ndet!

Willkommen, Clemens! Und
Abschied von Loli.

Ein großes Dankeschön geht an un-
seren neuen Trainer Clemens, der
uns seit Beginn der Hallensaison
begleitet. Direkt im ersten Jahr mit
uns einen Aufstieg zu feiern, spricht
wohl für sich! Wir sind sehr froh,
ihn an unserer Seite zu haben, und
freuen uns auf die kommenden
Herausforderungen mit ihm. Danke
für Alles, Cle!

Gleichzeitig verabschieden wir uns
von Trainer Loli, dem wir herzlich
zum Nachwuchs gratulieren! Danke
für all die lustigen Momente auf

dem Platz – wir werden dich ver-
missen, aber sind uns sicher, dass
wir uns bald wiedersehen!

Fazit: Es war eine Saison voller
Überraschungen, harter Kämpfe,
einer extra Portion Drama – aber

vor allem mit richtig viel Teamgeist
und Spaß. Wir freuen uns schon auf
das nächste Kapitel in der Halle.

Horn Hamm, wir kommen!

von Jules
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Nach dem Abstieg im letzten Jahr
sind wir zurück! In der kommenden
Hallensaison dürfen wir wieder in der
3. Verbandsliga angreifen.

Mit 10 Siegen, 1 Unentschieden und
nur 1Niederlage sowie 104 geschosse-
nen Toren kann man wohl schon be-
haupten, dass wir uns den direkten
Wiederaufstieg verdient haben.

Ein holpriger Start – dann die
Wende

Die Saison begann etwas verhalten:
Zwar konnten wir das erste Spiel ge-
winnen, aber das Unentschieden ge-
gen Ahrensburg und die Niederlage
gegen Bergstedt haben uns erst mal
ausgebremst. Doch in den kommen-
den Spielen undmit voller Kaderstär-

ke haben wir richtig Fahrt aufgenom-
men.

Dreikampf – und dann die Ent-
scheidung

Lange Zeit sah es nach einem engen
Rennen mit Ahrensburg und Bergs-
tedt aus, doch mit der Zeit sind uns
beide Teams nicht mehr hinterherge-
kommen. Die direkten Duelle im
Rückspiel konnten wir für uns ent-
scheiden, und so war der Aufstieg be-
reits zwei Spieltage vor Saisonende
昀椀x.

Aufstieg abgehakt – jetzt geht’s aufs
Feld!

Die Hallensaison ist vorbei, jetzt liegt
der Fokus erst mal auf dem Feld.

Endedes Jahres geht’s dannwieder in
der Halle weiter – diesmal eine Liga
höher!

Ein großesDankeschönanCoachOlli,
der nicht nurmodischeAkzente inder
Liga gesetzt hat, sondern uns auch bei
jedem Spiel richtig eingestellt hat.
Und natürlich an alle, die uns unter-
stützt haben – auf und neben dem
Platz.

Mal sehen, was die 3. Verbandsliga
für uns bereithält – wir freuen uns
drauf!

Eure 2. Herren

Was für eine Saison für unsere erste
Herrenmannschaft! Nach dem gran-
diosen Aufstieg letztes Jahr – bei dem
wir in der 1. Verbandsliga wirklich al-
les weggeschossen haben – dachten
wir zunächst: „Ey, warumnicht gleich
nochmal hoch?“

Die ersten Spiele machten Ho昀昀nung,
doch dannwurde schnell klar:

Diese Liga ist kein Selbstbedie-
nungsladen.

Mit 6 Siegen aus 14 Spielen landeten
wir am Ende auf Platz 6. 97 Tore ge-
schossen – stark! 113 kassiert – naja…
Ein bisschen zu oft haben wir hinten
auf „o昀昀ene Tür“-Modus geschaltet,
während vorne die Bälle nur so rein-
ge昀氀ogen sind.

Der Traum vom Durchmarsch wurde
also schnell begraben, aber hey:
Klassenerhalt gesichert!

Ho昀昀entlich bekommt Schoko (23
Tore) nächstes Jahr doppelte Mann-
deckung – vom Gegner natürlich,
denn unsere eigene Abwehr hatte
schon genug zu tun. Ihm folgten Max
aus Kiel (12), Leo (10) und ein solider
Scoring-Support von Tobi und Wa-
cker (je 8). Auch Peer, Danger und
Jan (je5)haben ihrenBeitraggeleistet
– mit entscheidenden Tre昀昀ern. Und
dann wäre da noch Tino (1 Tor) – du
hast dir dieses Tor verdient, und wir
werden es feiern, als wären es 10!

Fazit:Wir gehören hierhin!

Vor 2 Jahren noch bitter aus der
Oberliga abgestiegen, konnten wir
dieses Jahr locker mithalten. Wir ha-
ben gekämpft, gefeiert, manchmal ge-
litten – aber am Ende stehen wir wei-
ter inderLigaundhabengezeigt:Hier
kann jeder gegen uns gewinnen, aber
wir auch gegen jeden.

Raphael Neuburg
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Es war der 2. Mai
2024. Der Früh-
ling bahnte sich
gerade seinen
Weg mit Macht
in die Welt.

Der erste Feld-
Spieltag war
noch nicht ge-
spielt. Da began-
nen schon die
Planungen für
die WU8 Hallen-
saison 2024/25:

Phönix Lübeck
hatte gerade die
Anmeldung fürs
t r a d i t i o n e l l e
MTT – Marzi-
pantorten-Tur-
nier online ge-
stellt. Mit Rück-
meldung bis Mit-
te Juni! „Nico,
sollen wir uns da schon mal anmel-
den?“- „Ja, klar!“ Und es reifte die
Erkenntnis: Wer im Winter Turnie-
re spielen will, muss sich im Som-
mer darum kümmern!

Und imU8Bereich sindmittlerweile
wirklich viele potenzielle Hallentur-
niere ausgeschrieben – allerdings
nicht alle ganz ö昀昀entlich, daher hilft
das persönliche Anklopfen sehr.

So fanden wir z.B. bei TusLi dieses
Jahr Gehör und wurden zu ihrem
Nikolausturnier nach Berlin einge-
laden, nachdem wir im Jahr davor
zu spät dran waren und das Turnier
bereits ausgebucht gewesen war.
Dieses Turnier war für uns das erste
Highlight des Winters. Leider 昀椀el
unser Coach Justus krank aus, aber
es sprangen sofort beherzt Chris
und Gunnar – zwei Väter – als Trai-
nerteam ein und coachten unsere

Mädels zu einem
guten 5ten Platz im
8er Feld. Besonders
der Sieg gegen
„Angstgegner“ Club
zur Vahr, die an-
sonsten das Turnier
ohne weitere Nie-
derlage gewonnen
haben, bleibt in po-
sitiver Erinnerung.

Am selbenWochen-
ende spielte auch
ein Team aus dem
jüngeren Jahrgang
beim Nikolaustur-
nier des THK Ris-
sen mit und er-
reichte nach Platz 3
in der Vorrunde im-
merhin den 1. Platz
in der „Bronzerun-
de“ und damit Platz
7 von 9. Für die
meisten der Mädels

ihre erste „Turniererfahrung“.

So konnte es weitergehen! Nach
dem Jahreswechsel stand im Janu-
ar das Trollturnier in Celle an. Nach
5 Spielen konnten wir im 6er Feld
am Ende den 2. Platz belegen und
mussten uns nur dem ziemlich star-
ken Team von Z88 geschlagen ge-
ben. Sportlich war dies also das bes-
te Ergebnis der Hallensaison. Dies

war vielleicht auch zu erwar-
ten, da dies das einzige Tur-
nier war, an dem die vorher
von Justus so eingeteilte „1.
Mannschaft“ vollständig
teilgenommen hat.

Neben denWochenend-Tur-
nieren und Spieltagen gab es
noch einige zusätzliche Ein-
ladungen in Hamburg und
Umland, z.B. zu TTK und zu
Klipper sowie zwei Tages-
turniere bei ETV. In Summe
hatten also alle Kinder der
37-köp昀椀gen wu8 etliche
Chancen, abseits des (leider
oft gestrichenen) Hallentrai-
nings Hallenhockey zu spie-
len.

Zum Ende der Hallensaison
kamen dann nochmal drei
Hallenturnier-Wochenen-
den auf das Team zu.

Den Anfang macht der Z88
Holzwurm Cup Mitte Febru-
ar in Berlin. Damit nicht im-
mer dasselbe Team zu den
Turnieren fährt, entschied

sich Justus früh, für dieses Turnier
die komplette 2. Mannschaft des äl-
teren Jahrgangs zu nominieren. Für
viele der Mädels war es das erste
Turnier, da viele auch erst höchs-
tens ein Jahr Hockey spielen. Dafür
war die Leistung echt gut und das
Kämpferherz des Teams war vor-
bildlich. Am Ende konnte man im-
merhin Platz 10 von 12 für sich re-
klamieren.

Eine Woche später fuhr dann wie-
der die erste Mannschaft nach Del-
menhorst zum zweitägigen Turnier.
Dieses war mit Uhlenhorst Mühl-
heim, Berliner HC, Eintracht
Braunschweig, DSC Düsseldorf, HC
Delmenhorst und uns wirklich gut
besetzt und es war toll, mal keine
anderen Hamburger dabei zu ha-
ben.
Nach klarer Auftaktniederlage ge-
gen UhlenhorstMühlheim, den spä-
teren Turniersieger, konnte DSC
Düsseldorf mit 4:0 klar besiegt wer-
den. Nach einem 2:1 gegen Ein-
tracht Braunschweig ging es gegen
Berliner HC bereits praktisch um
den Finaleinzug, der aber leider mit
1:2 knapp verpasst wurde.
Das Abschluss-Gruppenspiel gegen
den HCD wurde mit 2:0 gewonnen
und somit ging es im Spiel um Platz
3 erneut gegen Eintracht Braun-
schweig. Wie im Gruppenspiel wur-
de der Gegner eingeschnürt und do-
miniert, aber leider belohnte sich
das Team nicht mit einem Tor, wes-
halb dann das Penalty Shootout
entscheiden musste, was leider mit
1:2 verloren ging.
Nach einem tollen Turnier wurde
der 3. Platz und somit der Pokal lei-
der knapp verpasst. Die Leistung
stimmte aber absolut und das Wo-
chenende war somit wirklich gelun-
gen.
Beim letzten Turnier – dem U8 Cup
zur Vahr Anfang März – hatte der
Club zur Vahr uns eingeladen. Ne-
ben uns und zwei Teams vom CzV
bildeten Alster, Rotation, Wespen,
Hannover 78 und BTHC Braun-
schweig das starke WU8 Feld.

Nach zwei Siegen
gegen Braun-
schweig und Ro-
tation und einer
knappen Nieder-
lage gegen CzV
stand das Halb昀椀-
nale und die Aus-
sicht auf Platz 1-4.
Aufgrund von Er-
krankungen war
das Team dann
am zweiten Tag
nur noch zu siebt,
bot aber einen be-
herzten Kampf
gegen Alster und dann im Spiel um
Platz 3 gegen Club zur Vahr. Am
Ende fehlten bei 18 min Spielzeit in
der Halle mit nur einem Auswech-
selspieler etwas die Körner, sodass
beide Spiele knapp verloren gingen
und am Ende der 4. Platz stand.
Trainer Justus war aber beein-
druckt von der Leistung seines
Teams und bescheinigte uneinge-
schränkte WU10 Tauglichkeit für
das gesamte Team!
So endete eine ereignisreiche 4-mo-
natige Hallensaison 2024/25 für
unsere WU8. Der Stress im Mai des

Vorjahres war übrigens unnötig.
Beim MTT wurden wir nämlich gar
nicht genommen. Naja, vielleicht im
nächsten Winter! Wir freuen uns
auf die neue Feldsaison in der Be-
treuerin Julia bei der wu8 verbleibt
und Betreuer Simon in die wu10
hochwechselt.

Danke an alle Beteiligten TrainerIn-
nen, Eltern, Spielerinnen und Be-
treuerInnen fürs Mitwirken!

Simon Seitz
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Zum Saisonauftakt lud der THC
Horn Hamm zum 2. Stadtpark Cup
ein. 10 Mannschaften traten bei
strahlendem Sonnenschein auf dem
Kunstrasen gegeneinander an.

Organisiert wurde das Turnier von
den Hockeyeltern unter der Leitung
unseres Headcoaches Nico. Dazu
gehörte auch die Versorgung der
Spielerinnen durch ein vielfältiges
Bu昀昀et inkl. Popcorn-Maschine. Für
Spaß und Spiel am Spielfeldrand
sorgten eine Tattoo-Station und
eine Fotobox.

Wir danken den jungen Schiris aus
der wU12, die im Rahmen ihrer
Schiedsrichterausbildung die Spiele
gep昀椀昀昀en haben. Dank dem Hockey-
camp in den Märzferien und unse-
rem Coach Justus haben wir einen
guten Saisonstart hingelegt: 1.
Platz!

Maisause in Berlin

Bilder oben: starke 3. Plätze beim 13. Rübezahl-Cup (l) bei der Kö-
penicker Hockey-Union e.V. in Berlin und beim Summercup der
Potsdamer Sport-Union 04 (r) an einem heißen Juni-Wochenen-
de!

Tolles Ergebnis beim Petermännchen Cup in Schwerin:
die Mädels haben sich auf den 1. Platz gekämpft und ha-
ben einen großen Pokal nach Hause gebracht.

Bild oben: beim Wilhelm-Hir-
te-Cup im September beim
DHC Hannover wurde hart ge-
kämpft. 3. Platz! Vielen Dank
an die Trainer im Doppelpack:
Justus und Loli!

Bild unten: auf dem Rückweg
aus Köln - dieMädels haben ei-
nen tollen 6. Platz gemacht
beim Echte Fründe Cup bei
Blau-Weiss Köln!
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Ab Oktober startet beim Hockey die
Hallensaison. Die Hallensaison
bringt ganz eigene Herausforderun-
gen mit sich – schnelleres Spiel,
kleineres Spielfeld, neue Taktiken.
Auch hier haben sich die Mädels an
den Spieltagen und bei Turnieren
sehr gut geschlagen. Die Turniersai-
son hat imNovember mit Turnieren
in Falkensee und Celle gestartet.

2. Platz beim 1. Falken Cup in
Falkensee

Turnier beim MTV Eintracht
Celle – wieder 3. Platz!

Weihnachtsfeier der wU10 in unserer Gastro (2024)

Richtig starker 3. Platz beim
Girls Cup in Kiel im Februar
2025

Bei einem tollen Hockey-Wo-
chenende in Delmenhorst
wurde der 4. Platz erreicht

Auch im hohen Norden 昀椀ndet die 5.
Jahreszeit Einzug beimHockey. Der
Rahlstedter Hockey- und Tennis-
Club e.V. hat zu Faschingsturnieren
eingeladen. Team Regenbogen hat
den 3. Platz gesichert, die Konfetti-
Truppe ist nach vollem Einsatz
knapp am Sieg vorbei geschlittert
und auf Platz 2 gelandet! Dank der
kreativen Verkleidung (danke an
die Bruchis!) haben die Konfettis

den ersten Platz in der Kategorie
Kostüme erhalten und zusätzlich ei-
nen Kinogutschein gewonnen. Es
war eine tolle und erfolgreiche
wU10 Saison mit starken Horn-
Hamm-Mannschaften! Vielen Dank
an alle Trainer & Eltern für die
großartige Unterstützung!

Für die WU10 My Lan & Christina

Auf ging es zum Hallenturnier Ab-
rafaxe nach Berlin! Mit insgesamt
zehnMannschaften traten wir zu ei-
nem spannenden Turnier an. Am
Samstag machten wir uns mit acht
Kindern und zwei Müttern auf den
Weg nach Berlin. Dafür trafen wir
uns morgens am Hauptbahnhof.
Alle waren aufgeregt und freuten
sich auf die gemeinsamen Tage. Am
ersten Tag waren wir sehr erfolg-
reich. Wir hatten insgesamt vier
Spiele und gaben unser Bestes. Da-
nach waren wir aber auch ziemlich
erschöpft. Am Abend gab es bei Ela-
nas Oma eine Spaghetti-Party, be-
vor wir dort übernachteten.

Nach einem leckeren Frühstück mit
viel frisch gepresstem Orangensaft
ging es am nächsten Tag weiter mit
unserem ersten Spiel gegen den
Bremer Verein Club zur Vahr. Die
Bremer hatten das Turnier bereits
zwei Jahre in Folge gewonnen und
waren ein starker Gegner. Es war
ein spannendes Spiel, aber leider
verloren wir knapp mit 1:2.

Am Nachmittag stand endgültig
fest, dass wir um den 3. Platz spie-
len würden. Unser Gegner war der
Gastgeberverein Rotation. Wir wa-
ren alle ziemlich aufgeregt, weil wir
unbedingt gewinnen wollten. Also
gaben wir noch einmal alles – und
es hat sich gelohnt! Nach dem Spiel
waren wir erleichtert, denn wir hat-
ten gewonnen.

Nach der Siegerehrung mussten wir
schnell los, um unseren Zug zu er-
wischen. Zum Glück lief alles nach
Plan und ohne Verspätung waren
wir pünktlich wieder in Hamburg.
Während der Zugfahrt entspannten
wir uns und spielten Werwolf. Am
Hamburger Hauptbahnhof warte-
ten bereits unsere Eltern auf uns.

Es war ein toller Abschluss der
wU10 Saison!! Elana & Romy

Wenn ihr Lust auf Hockey habt, dann meldet euch zum nächsten Sich-
tungstermin an! Die nächste Chance gibt es am 18.07.2025 – die An-
meldung ist ganz einfach über die THC Horn HammHomepage mög-
lich (https://www.thc-hornhamm.de/termine/).

Auf der Homepage 昀椀ndet ihr auch die Daten der Hockeycamps.

Sommerferien:

Hockeycamp 2: 25.-29.08.2025 (für die Jahrgänge 2015-2018)

Hockeycamp 3: 01.-03.09.2025 (für alle Jahrgänge)

Hockeycamp “5. Dimension”: 04.-05.09.2025
(Jahrgänge 2014-2015)
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Dieses Jahr ging es für wU12 und
wU14 wieder zum Leistungscamp
nach Dänemark. Morgens um 9 Uhr
starteten wir mit dem Bus zusam-
men mit den Trainern, zwei Betreu-
erinnen und insgesamt 22 Kindern.
Die Aufregung war groß. Doch es
war kein Urlaub! Während der ge-
samten Fahrt und im Camp galt ein
Handyverbot, sodass wir uns voll
auf das Training und das Miteinan-
der konzentrieren konnten. Jeden
Morgen um 8 Uhr begann der Tag
mit einem Morgenlauf. Danach
frühstückten wir ausgiebig. Nach ei-
ner kurzen Pause ging es mit dem
Bus zum Hockeyplatz.

Dort starteten wir
mit einer Athletik-
einheit, die von un-
serem Athletiktrai-
ner Dirk geleitet
wurde. Die Einhei-
ten waren immer
unterschiedl ich:
Mal gab es Yogamit
Dehnübungen, mal
Ausdauertraining
mit Steigerungsläu-
fen. Danach ging es
direkt weiter mit
dem Hockeytrai-
ning. Zuerst stan-
den Technikübun-
gen auf dem Plan,

danach verschiedene Trainingsfor-
men wie Königsfeld oder normale
Spiele. Ein besonderes Highlight
war das Testspiel gegen die Gast-
mannschaft.

Mittags gab es einen kleinen Snack,
zum Beispiel belegte Brote und Äp-
fel. Das wurde liebevoll von unseren
Betreuern vorbereitet. Abends fuh-
ren wir dann wieder ins Hotel, wo
wir duschten und gemeinsam zu
Abend aßen. Danach hatten wir
Freizeit, in der wir fernsehen konn-
ten, Golf spielten oder andere Spiele
ausprobierten.

Um 22 Uhr mussten alle auf ihre
Zimmer, und um 22:30 Uhr war
Bettruhe. Über die ganze Woche
hinweg beobachtete unser Trainer
Nico alle Spielerinnen genau und
am Ende wurden Preise für ver-
schiedene Techniken vergeben. Die
Preise waren zum Beispiel Mützen,
Caps, Trink昀氀aschen und Stirnbän-
der – eine tolle Überraschung!

Nach fünf Tagen voller Training,
Spaß und Teamgeist ging es schließ-
lich mit dem Bus wieder nach Hau-

se. Müde, aber glücklich, nahmen
wir viele schöne Erinnerungen mit.

Vielen Dank an die Betreuerinnen
Marion und Julia und natürlich
auch an Nico und unseren Athletik-
trainer Dirk! Emma
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Hans Joachim Freytag
Kurt Gätjens
WernerZimmer

Dietrich Borgmann
Sigrid Brandi
Hermann Christiani
Detlef Deicke
Carsten Ehlers
Bernd Eichin
Manfred Henkel
Roland Klein
Erika Maraun-
Bodenstedt
Dieter Munsche
Margret Simon
Peter Wendland

Jan Eggers
Rainer Ehrhardt
Hartmut Engel
Birgit Espe
Peter Fuchs-Holm
Hans-Peter Garbers
Hedwig Götz
Aleksander Hein
Manuela Walter

Ulrich Kühnel
Hans-Jörg
Lautenschlager

Ursula Borggräfe

ManuelaWalter
Michael Stähr
Magret Simon

Kerstin Magnussen

Sybille Reinauer
Hansjörg Reinauer
Andrea Besecke
Dietrich Borgmann

Sabine Dafeld
Monika Frisch
Regina Gribel
Harry Gutowski
Christiane Klös
Regina Schlage
Karin Zander
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Partner des THC Horn Hamm · 3 x in Hamburg · Tel. 040 300 607 0

Eppendorfer Weg 260 · Saseler Chaussee 111 · Meiendorfer Mühlenweg 21 

www.markisen-droste.de

Wir bieten Ihnen ein kostenloses

 

markilux Designmarkisen. Made in Germany.

Wir bieten Ihnen ein kostenloses Aufmaß sowie ein unverbindliches Angebot. 

Gern erwarten wir Ihren Anruf. 

10%
Club-Rabatt  

für Mitglieder des 

THC Horn Hamm.

Einfach großschattig


